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El nuevo presidente, de 38 años de edad,
permanecerá en el cargo los próximos
cinco años, asumiendo el periodo de

reordenación de Juzgados en la capital.

El equipo, que está concentrado en Vslverde de los

Arroyos, se comprometió a lograr la tan ansiada

Segunda División «B». Por otra parte., Jesús Moreira

ha causado baja en la plantilla.

adelantó en Guadalajaraque
su departamento invertirá en

Castilla-La Mancha un 137

P~ M El ministro de

Sanidad y Consumo, José

Manuel Romay Beccaría,

Bilis @seguí que elAyeetemi eetogemwtizasé
lu continuidad de les excavaciones

El presidente del TSJ

asegura que las

dependencias

judiciales de la

capital «producen

sonrojo»

Pág. 8 En 1999, los

Juzgados se trasladarán

a un nuevo edificio.

El Consejo de

Gobierno da el visto

bueno al II Plan

regional de

Carreteras

Pág. 15 Falta la

aprobación de las Cortes

a un plan que invertirá

220.000 millones.

La Junta anuncia un

principio de acuerdo

para construir la

segunda piscina
cubierta

Pág. 19 l4o obstante,

asegura que su

colaboración será de

cien millones de pesetas.

Sanidad invertirá 26.000 mi11ones en la

región en el próximo cuatrienio
El ministro,- Ron@y Beccuríu, ieuegm~ó el último ce~so de lu

Ueiversi d@d Eurounseri cuma "ZVIu~qués de Sueti llueu"

por ciento más durante el

próximo cuatrienio.

Este esfuerzo inversor se

debe, según Romay Becca-

ría, a que Castilla-La Man-

cha se encuentra muy por

debajo en servicios e infraes-

tructuras que el resto de Co-

munidades gestionadas des-

de el Insalud. El Ministerio

quiere equiparar servicios

antes de transferir las com-

petencias, que irán detrás de

las educativas.

P@g. 4 Las excavaciones arqueológicas que se están llevando a

cabo desde el mes de junio en el Alcázar han comenzado a dar- sus

frutos, con interesantes hallazgos de restos de objetos y elementos

de construcción de los siglos X, XIIIyXIV. Dada la importancia de

las excavaciones para desvelar una gran parte de la historia de la

ciudad hasta ahora desconocida, el alcalde ha señalado que el

Ayuntamiento destinará importantes partidas presupuestarias a

fin de que los trabajos continúen en el 6.empo.
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"Lo siento,

tengo Prisa"

lectores de participar en

través de mensajes
telefónicos. Es

:: TF
necesario dejar el

nombre y el apellido y

un número de teléfono.

Rogamos que los

mensajes sean breves

y claros. NOTICIAS DE

GUADALAJARA se

reserva el derecho de

resumirlos. Pueden

también dirigirse al

periódico por correo

electrónico a la

siguiente dirección:

noticias@ltn.net

tor, no sólo buena voluntad, ya que la

buena voluntad no quita los dolores.

Además necesito una buena dosis de

calmantes, que, por supuesto, no en-

tran en la Seguridad Social, y cuando

el pinzamiento comienza a ser muy

intenso, acudo a rehabilitación, eso sí,

particular, porque es en el único sitio

donde tienen el tiempo que yo necesito

para mejorar mi estado, ya que curar-

me es imposible. No me digan que

claro que lo pago, porque en 23 años

SOFIA GONZALO BENITO
condiciones para los que mantenemos

la Seguridad Social, posiblemente ten-

gamos que pensar que el Gobierno sa-

que una partida de servicios sociales y

compense de los gastos de las personas

que no puedan pagar la Seguridad So-

cial, porque los que el Gobierno llama

fraudes, la mayoría son casos como el

mío, que son capaces de decir a alguien
sin un brazo: "Ponga voluntad, coja el

pico y a trabajar". Me gustaría ver tra-

bajar a esos médicos en las mismas

condiciones que mandan muchos

a trabajar, asegurándoles que es

cuestión de voluntad.

L
O siento, tengo prisa! Si utilizo tantas veces esta

frase a lo largo del día, 1por qué no puedo
excusarme con ella en este artículo? Se imagi-

nan: se sientan a leer el periódico, fijan su mirada

en este recuadro y leen: "Lo siento, no tengo tiempo para

escribir este artículo". Y el resto del espacio en blanco.

Pues de la misma forma, al cabo del día, dejamos cosas

que requieren nuestra único y exclusiva participación por

culpa d esta antigua medición de la vida. Quizás hay

momentos concretos en nuestra jornada rutinaria dema-

siado importantes para dejarlos a un lado. Sin embargo,

nuestra supuesta escasez de tiempo hace que ni siquiera

los reconozcamos. Esa es una de nuestras actuales enfer-

medades, pero como es universal, "mal de muchos, con-

suelo de tontos".

Antes de conformarme con lo que nos pasa, propongo

una solución, un anúdoto algo especial. Podríamos orga-

nizar una sincronización de todos los hombres y mujeres

del mundo. En ese preciso momento, decidiríamos acabar

con el tiempo y todas las convenciones sociales que lo

miden: relojes, calendarios, segunderos... Acabaríamos

con algo que nos ha sometido desde los principios de la

Humanidad y que, en este último siglo, se ha convertido

en un dictador insaciable y poderoso. Muchas veces, nos

cueste ver quién nos convierte en siervos, solamente

porque hoy en día este poder no tiene nombres y apellidos.

Sé que muchos de ustedes estarán pensando en proba-

bles consecuencias negativas del "fin del tiempo"
—dife-

rente al "final de los tiempos"
—: no sabríamos cuándo

acabaría nuestro arduo trabajo en la oficina, el arroz se nos

agarraría casi siempre, perderíamos trenes que nos llevan

a ninguna parte...

Sin embargo, podemos pensar en otras consecuencias

positivas: nunca llegaríamos tarde —ni pronto, tan solo

llegaríamos—, no odiaríamos los faúdicos minutos que

tenemos cada día para levantarnos súbitamente, desayu-

nar estilo Record Guinness y coger el coche cual "Fitipaldi

dominguero". Les propongo pensar sobre esto de forma

individual y, por unos instantes, imaginar cómo cambiaría

nuestro día si fulminásemos a uno de nuestros peores

enemigos: el tiempo.

~ Disconforme con la Seguridad Social

Luces en el polideportivo

El otro día, el domingo concre-

tamente, pasé junto al polide-

portivo San José sobre las nueve

de la mañana. Observé que unos

focos que iluminan el exterior

de la instalación estaban encen-

didos. Hacía ya muchas horas

que había sol. No digo que esto

sea lo normal porque yo sólo lo

he visto esa vez, pero no deja de ser un

despilfarrillo. Es una instalación que

pagamos todos con nuestros impues-
tos. Igual que tenemos el deber de

cuidarla, también tenemos el derecho

de exigir que no se gaste dinero inútil-

mente con unas luces que mejor debe-

rían estar apagadas. Y ya puestos a ver

defectos, y a comunicarlos a través de

su periódico, las aceras que bajan des-

de el, Instituto Buero Vallejo hasta la

calle del Matadero son lo más penoso

que he visto en mucho tiempo. Ade-

más, está ahí la entrada de un Taller

Ocupacional al que acuden personas

con minusvalías y que necesiten de un

buen pavimento más que los demás.

;Por favor, que se arregle eso!

de pagar Seguridad Social, es la sexta

baja que tengo y realmente creo que

los usuarios de la Seguridad Social

debemos empeiar a exigir que funcio-

ne como merecemos y que cumplan lo

que contratamos cuando firmamos el

contrato de la Seguridad Social. Al

Estado hay que exigirle la responsabi-

lidad, que vele por nuestro capital; ese

que nos descuenta todos los meses de

nuestras nóminas y nos encanta ser

solidarios y compartir la Seguridad
Social con otros que no pueden pagar

o no han querido pagar Seguridad So-

cial, y hoy encima te restriegan que a

pesar de eso tiene una pensión. Si

realmente cada día va empeorando las

C A R T A S D E L O S I. E C T O R E S

Constitución Española que haposibilita-
do el estado de las autonomías. Razón

por la cual dichas declaraciones pronun-

ciadas por quien lo ha hecho y como loba
hecho nos llenan de estupor, pues más

bien parecen hechas por alguien investi-

do por la "divinidad" que por una servi-

dora de la Constitución. 2.— Si la Sra.

consejera, el Sr. portavoz, o el Sr. Bono

creen que la liberalización de la Oficina

de Farmacia es lo mejor para los ciuda-

danos, lo deberían haber hecho ya, pero

no como represalia, sino como base sani-

taria. Por el contrario, si creen que no es

bueno para el ciudadano no lo deberían

hacer id antes ni ahora, 1o es que olvidan

también que están ahí votados por la

población? Su misi6n, para la que teóri-

camente fueron elegidos, es procurar lo

mejor para los castellano-manchegos y

no usar su puesto para arremeter o perse-

guir a determinados colectivos, que apor-

tan su grano de arena a la Sanidad de este

país y de esta región. 1Se da cuenta el

ciudadano que en ningún momento se

cuestiona si lo que proponen es mejor o

peor para ellos que es a quien se deben?,

siendo el único argumento para la libera-

lización una pataleta si no les da la razón

el Tribunal Constitucional a su "esper-

péntíco modelo de tú lo pones, lo pagas

La liberaiización de las farmacias

y yo te lo quito cuando quiero". (Atentos

todos los que tengan autorizaciones ad-

ministrativas). 3.— Acaso olvidan que su

deber es defender los intereses de los (continúa en la página siguiente)

Señor director:

El Colegio de Farmacéudcos, ante

las esperpénticas declaraciones realiza-

das por la consejera de Sanidad y las

poco versadas del consejero portavoz, en

diversos medios de comunicación, quie-
re hacer las siguientes puntualizaciones:
1.— La señora consejera, al amenazar con

la liberalización de las Oficinas de Far-

macia si el Tribunal Constitucional no da

la razón al Gobierno autonómico, reco-

giendo las palabras ya pronunciadas an-

teriormente por José Bono, olvida que el

Tribunal Constitucional es el órgano por

el cual se tamiza o filtra cualquier ley o

decreto para su adecuaci6n a la Constitu-

ción Española. También parece olvidar

que la Constitución Española es la norma

primera y fundamental que los españoles
nos hemos dado para vivir en democra-

cia, con lo cual ella y todo el Gobierno de

Castiua-La Mancha deberían estar en-

cantados con acatar las decisiones del

Tribunal Constitucional, en vez de cues-

tionarlas y verter amenazas. Pero es que,

además, olvidan curiosamente que si ellos

son algo y tienen determinadas transfe-

rencias y cierto poder, es gracias a esa

Después de leer el artículo "La Seguri-

dad Social ahorra 11 millones al con-

o trolar el fraude de la incapacidad tem-

poral" (Noticias, jueves, 23-7-98, pág.

8), me siento en la necesidad de con-

o testar a lo que yo siento una burla a los

~ usuarios de esta entidad. Mi calvario

comenzó en octubre del 96. Un simple
mareo mientras trabajaba fue suficien-

~ te para que mi vida se redujera a estar

tumbada en la cama y me tuvieran que

~ acompañar a todas partes, como si de

~ repente te convirtieras en una persona

de 96 años por lo menos. Yo, una

persona de 42 años más bien activa ala

~ que le encantaba ir a trabajar y disfru-

~ tar de la peña en fiestas, de los amigos,
del cine, teatro,... y de buenas a prime-

r ras, médicos, médicos y médicos. Al-

~
gunos maravillosos en su trato y eñ-

cientes hasta encontrar después de 17

~ meses la causa de unos vértigos que

~ me anulaban como persona. Otros, al

ver que era un caso crónico causado

~ por una hernia discal que-pinzaba un

~ nervio y no sé qué, se limitaban a

pasarse lapelota como si tuvieras lepra

y ¡hala!, ponga buena voluntad y verá

~ cómo puede trabajar. Claro, Sr. Direc-

ciudadanos castellano-rnanchegos, pero

no utilizando el poder que se les da paras

ese fin en misiones de acoso y derribo de

un colectivo o de una profesi6n que

quiere lo mejor par el ciudadano en el

servicio farmacéutico y para ello hemos

puesto y seguiremos poniendo encima

de la mesa argumentos razonados, que

parten siempre del ciudadano como re-

ceptor de un servicio sanitario que que-

remos sea de calidad, no s61o de cand-

dad. Apuesta que han llevado a la prác-
tica el resto de Comunidades Autóno-

mas de España y la casi totalidad de los

países europeos.4.—Queremos que nues-

tra profesión se planifique en función de

los resultados sanitarios, de verdaderos

indicadores sanitarios y de servicios que

deseamos ofrecer a los ciudadanos caste-

llano-manchegos. Condenamos que se

planifique por criterios de fobias

electoratistas y demagogias políticas, que

lo único que persiguen es confundir al

ciudadano receptor del servicio farma-

céutico. Es necesario abrir más farma-

cias, claro que sí, pero las que realmente

se necesitan y con criterios 16gicos, lo

mismo que se abren los centros sanita-

rios que "paga" (teóricamente). la Junta

de Comunidades. 5.— El hecho de defen-

der un derecho pmpio ante el Tribunal

Constitucional, derecho no s61o nuestro

sino de cualquier profesional libre (abo-

gado, arquitecto, médico, veterinario,

etc.) del que s61o nos diferencia que

existe una limitación a la apertura de

farmacias para que el medicamento ae-

gue a todos los lugares del territorio

posibles; no se hace con vehemencia ni

con la búsqueda de intereses particulares
de "gran negocio" (como decíaotro "gran
místico": el consejero portavoz, Sr. Gar-

cía Page) sino con el aval de muchos

años de existencia e profesiones libera-

les. Jamás un derecho de defensa de un

ciudadano, como lo somos también los

farmacéuticos; ante el Tribunal Consti-

tucional había sido burlado con tanto

menosprecio y tanta facilidad por una

Administraci6n auton6mica, incluso a

veces (las más) con "regodeo" en los

medios de comunicaci6n y eso nos sitúa

ante una tremenda indefensi6n e insegu-

ridad jurídica, que nada tiene que ver con

un Estado democrático y por el contrario

nos identifica más con países de corte

dictatorial tercermundista. Imagínese el

ciudadano solo, lo que pueden hacer con

él, si ya entran a saco en los colectivos

profesionales. Ojo avizor, le pueden de-
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López Polo hablara en nombre de todos.

En una democracia, se considera que lo ético, lo cabal,
es presentar la dimisión cuando existe una imputación
formal. Esta idea es aceptada por la generalidad de la clase

política, pero en la práctica sólo es invocada cuando

afecta al adversario. Tomey no dimitirá, y está en 'su

derecho de obrar así, si ese es su deseo, mientras no haya
una sentencia firme que lo condene, puesto que hasta

entonces no quedaría plenamente demostrada su culpabi-
lidad. Cosa bien distinta son las consecuencias que de esa

posición puedan derivarse para el partido que preside a

menos de un año de las elecciones autonómicas y muni-

cipales. El Partido Popular de Guadalajara ha sufrido un

innegable descrédito social únicamente achacable a este

episodio. Esta por ver hasta dónde alcanzan las conse-

cuencias llegado el momento de una confrontación elec-

toral y en qué medida la masa social podría castigar con

su voto al partido mayoritario en la provincia. Desde

luego, mucha seguridad ha de haber respecto a la inocen-

cia del presidente de la Diputación cuando en el seno del

partido no se detectan movimientos de reforma. O tal vez

se prefiera la autoinmolación electoral antes que levantar

una voz disconforme.
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Imputado
L presidente de la Diputación de Guadalaj ara ha

declarado esta semana ante el Tribunal Supre-
mo. Por consejo de su abogado

—el ex presidente
del Supremo, Federico Carlos Sáinz de Robles—,

nada ha trascendido de lo que se refiere a su declaración.

Sólo se conoce que Francisco Tomey ha vuelto a insistir

en su inocencia y en la "legalidad y moralidad" con que
en todo momento actuó.

Los acontecimientos se han sucedido con rapidez. En

poco más de cinco meses el Tribunal Supremo ha decidi-

do sentar en el banquillo al presidente del Partido Popular
en Guadalajara como presunto responsable de un delito

continuado de falsedad en las Liquidaciones de los Presu-

puestos de la Diputación. Francisco Tomey es, hoy, un

hombre imputado.
Convendría conservar fresca la memoria y recordar lo

que la palabra "imputado" sugirió por entonces a algunos
representantes políticos. El secretario general del PP y

vicepresidente de la Diputación, Antonio López Polo,

aseguro tan solo hace cuatro meses que los diputados

provinciales del Partido Popular dimitirían en bloque si

Tomey resultaba "imputado". Bien, pues eso ya ha ocu-

rrido hace días y ningún diputado, que sepamos, ha

presentado la dimisión. Y, seguramente; ninguno lo hará.

Ya pusimos en duda, en su momento, el hecho de que

Volvemos en

septiembre
E/ Corredor no vota a/ PP

marcarán para el siglo XXll.

Compiten con el puerto seco

invirtiendo en un proyecto a

apenas veinte kilómetros de

distancia. No aplican el pa-

drón de 1996 a la hora de

repartir fondos -perjudican-
do a una zona de extraordina-

rio crecimiento poblacional-

y ahora les dejan sin Juzgado
a más de 23.000 personas,

teniendo distritos judiciales
en zonas como Molina de Ara-

gón y Sigüenza. Para qué ha-

blar de servicios médicos

como el de ginecología. Pero,
a pesar de todo, la culpa será

de los socialistas, que no lo

hicieron antes.

El tramo del Corredor del He-

nares que discurre por la pro-

vincia de Guadalajara parece

que no vota al Partido Popu-
lar. Esta zona, que es una de

las de más posibilidades de

expansión de la geograf(a na-

cional, es tratada desde el

Gobierno central como si no

evolucionara con el paso de

los años. Dicen, los de la

Administración nacional, que

no hace falta todavía un ter-

cer carril en la N-ll. Habrá que

esperar a que haya colapsos
como en el aeropuerto de

Barajas para construirlo. La

autopista de peaje es un pro-

yecto, que a este paso, se

OMO cada año, llegado el mes de agosto,
«Noticias de Guadalajara» interrumpirá su edi-

ción hasta el próximo mes de septiembre. Cum-

pliremos en esas fechas tres años de vida en el

panorama de la prensa provincial. Tres años no exentos de

dificultades pero que nos han reportado también numero-

sas satisfacciones, entre ellas la de convertirnos en un

referente informativo de primer orden en nuestro ámbito

de difusión.

El mes de agosto, prácticamente inhábil en muchos

ámbitos profesionales y en el que la actualidad informa-

tiva también se relaja, es el momento oportuno para
tomarse un merecido descanso.

C A R T A S D E

sociedad española aún tiene mucho que

aprender. Queremos aparentar que somos

un país tolerante y, en realidad, no lo so-

mos. Incluso cuando la situación requiere la

solidaridad de todos, nuestra condición

humana demuestra lo contrario. Nunca se

puede olvidar, cómo en el concierto a favor

de las víctimas del terrorismo dedicado a

Miguel Angel Blanco, un sector del pííblico
Silbó a un Cantante inVitadO Por nO Cantar

en CaStellanO y haCerlO en ValenCiano.

MUChOS de nOSOtrOS noS PreguntamOS aquel
día: 1Pero no era un COnCiertO a faVOr de la

tolerancia y solidaridad? Casos como este

no Se Pueden rePetir. DebemOS deSPertar y

darnos cuenta de que, ante todo, todos somos

personas, independientemente de nuestra

raza, sexo, religi6n y nacionalidad. Si nues-

tro coche es japonés, nuestra pizza italiana,
nuestro Cristo judío, nuestros níímeros son

árabes y nuestras letras son latinas, 1por

qué nuestro vecino es un despreciable ex-

tranjero?
Leonor Demetrlo da Silva (estudiante de

periodismo)
Guadalajara

(viene de la pdrgi/ta anterior)

Derechos Preconstitucionales
Existe una tendencia bastan-

te generalizada a atribuir a la

Constitución la consagración
de derechos que ya lo son de

por sí, sin necesidad de que

la Carta Magna los recoja
como tales. Así, el secretario

general del PSOE, José Luis

Ros, refiriéndose a la declara-

ción de inocencia de Tomey

respecto a sí mismo, ha di-

cho que le parece lo normal

puesto que «todos los impu-
tados tienen el derecho de

declararse inocentes según
lo recoge la Constitución has-

ta que se demueste lo contra-

rioa. Bien, pues ese derecho,
el de no declarar en contra de

uno mismo, es tan viejo como

el hombre mismo. Es más, es

inseparable de la condición

humana, se nace con ese

derecho aunque no haya
Constitución Española, aun-

que la Constitución Española
no lo recogiera o aunque la

Constitución lo anulara. Ros,

conocedor de la Historia y de

las diversas declaraciones de

Derechos Humanos, debería

conocer algo tan simple.

España sí es racista

Detalles Para ser un gran club

sintonía del "We are the

champions", fueron desfilan-

do las estrellas moradas. Sin,

embargo, siguen faltando de-

talles. Detalles como adjuntar
una relación a la prensa con

los datos de los jugadores,

algo aparentemente sencillo;

detalles como dejar que los

fotógrafos puedan realizar su

trabajo o detalles como que el

entrenador, Delfin Alvarez, no

aparte del terreno de juego,
con malos modos, a los traba-

jadores de los medios de co-

municación.

El Club Deportivo Guadalajara
se presentó el pasado viernes

ante su afición. El equipo, al

que sólo le vale el ascenso

esta temporada, busca ser uno

de los grandes, pero aún le

falta mucho. Es cierto que en

la presentación de este año

se vio cómo algo está cam-

biando en el club. Algo tan

imprescindible como un siste-

ma de megafonía y que no

existía en los últimos años, en

esta ocasión, sí apareció. Se

nombró incluso a los jugado-
res uno por uno y, bajo la

La buena fe en un pacto

Señor director:

Todas las cosas pueden tener un valor

aparente y con su utilización un valor de

uso, que unas veces puede ser superior, pero

otras estar por debajo de las expectativas.
TOdO eStO Viene a CuentO Con los PaCtOS que

SObre laS medidaS a tOmar COn loS tránSfu-

gas, han firmado 13 partidos políticos, entre

1OS que nO Se enCuentra, COmO eS natural,

Nueva Izquierda. En principio, el valor apa-

rente de eStOS PaCtOS es muy buenO, inCluSO

superior al de una ley. Te obliga más un

pacto entre gentes honradas dispuestas a

cumplirlo, que L(na ley. La Ley tiene el

carácter de imposición, qLIe estando avalada

VOrar. 6.—LOS CiudadanOS CastellanO-man-

chegos no se merecen políticos así, capaces

de frivoíizar con la Constitución Española,
con los derechos de los ciudadanos españo-
leS. EntendemOS que 1OS PueStOS de reSPon-

Sabilidad POlítiCa no Son Para 1OS "CualqL(ie-
Ta" a dedO, SinO Para 1OS que Van a SerVir y a

defender 1OS dereChOS COmuneS y nunCa Para

defender criterios personales, electoralistas

o incluso revanchistas o a los que les "apa-
Sionan" 1OS debateS POrque no tienen Otra

cosa mejor que hacer. La Sanidad, señoras y

señores, es algo serio, y la farmacia también,

no se lo tomen a broma, argumenten seria-

mente y evalúen los perjuicios que pueden
ocasionar. Ya lo digo un sabio: nLos experi-
mentos, mejor con gaseosa".

Colegio Oficial de Farmacéuticos de

Guadalajara

Señor dired(or:

1Es España racista? Esta es la eterna

pregunta que nos hacemos continuamente,

cuando vemos en los medios de comunica-

ción casos de agresiones a extranjeros, aun-

que, bien es cierto, que todo el mundo co-

noce la respuesta. pues sí, España sí es

racista. si no fuera así, 1cómo podríamos
explicar el trato que damos a nuestro vecino

del Sur O a !OS deSPreCiableS "SudaCRS"?

1,Por qué ROS mOleSta que Se Siente un negrO

a nuestro lado en el autobús? EI problema
de nuestro país es que tenemos una frágil
memoria. Hemos olvidado cuando fuimos

nosotros los emigrantes, los extranjeros en

otros países que nos acogieron con los brazos

abiertos durante la posguerra. 1Quién no ha

tenido algún pariente o conocido en Alema-

nia o en América del Sur? El que no conoz-

ca algún caso que tire la primera piedra. La

L E C T O R E S

por un poder superior, el Estado, te obliga,

pero también hace lícito luchar contra su

aplicación, con los medios legales que el

Derecho pone en nuestras manos, que en

muchos casos son tan poderosos que des-

virtúan el propio carácter de la Ley. No

hace falta extendernos sobre este punto,

pues tenemos en estos momentos muchos

ejemplos, yo diría que ejemplares. Un pac-

to es una obligación voluntariamente ad-

quirida, que libremente Puede acePtarse o

rechazar; Por lo tanto, al adherirse, está

completamente clara la intención de cum-

plir lo acordado, a no ser que actúe de mala

fe, en cuyo caso el tiempo dejará a cada

cual en su sitio. Por otro lado la propio
voluntariedad de los pactos tiene una veII-

taja sobre la Ley: que deja claro que se está

a favor o en contra de unos hechos, sin

tener que entrar en la casuística que una ley
debe marcar y que puede ser el portillo de

escape para su inUumplimiento. Sólo la

propia estima es la fuerza que impulsa a su

cumplimiento. Aplicando estos principios
al Problema del transfuguismo, en no mu-

Cho tiemPO VamOS a Ver la buena VOluntad

de los firmantes de los pactos, por el tra-

tamientO que den a 1OS CaSOS de tránSfugaS

qL)e Se dan en SUS reSPeCtiVaS reSPonSabi-
lidadeS y la CUCSti6n no PareCe qL(e Va Por

muy buen CaminO. En COnCretO, GDadala-

jara va a Ser piedra de tOque para COmprO-

bar la buena fe, que se supone, en la fiTIT)a

de los pactos. Por un lado, los responsables
de gobierno en el Ayuntamiento tendrán

que actuar con los tránsfugas que dejaron
IU, al margen de resquicios legales; por

otro lado, comprobar que esos tránsfugas
no' son aceptados en acuerdos o listas de

otras formaciones que suscribieron los pac-

tos. El tiempo dará y quitará razones.

Fernando Carvajal Saboya. Militante de IU-

ICAM

Guadalajara

No es por desconfiar de la

previsión de los responsables
de la Concejalía de Tráfico del

Ayuntamiento, pero resulta un

tanto sospechoso que, a me-

nos de un mes para que den

comienzo las obras de reor-

denación del tráfico en la con-

flictiva plaza de Bejanque,
nadie haya avanzado cómo se

va a solucionar el problema
circulatorio que se va a gene-

rar, dado que se trata de una

de las vías que soporta mayor

acumulación de vehículos de

la ciudad. Se supone que el

equipo de Gobierno municipal
tendrá ya previstas las alter-

nativas para el tráfico rodado,

que debería haber dado ya a

conocer a fin de que los ciuda-

danos sepan a qué atenerse

cuando las máquinas tomen

la calzada. Pero además hay

que añadir el problema de la

coincidencia de dos obras de

grandes dimensiones, ya que

al mismo tiempo se ejecuta-
rán las del nuevo colector de

la avenida de Barcelona, que

es el principal acceso al polí-

gono del UP-7, donde ya se

han entregado cerca de 200

viviendas. Esperemos equivo-
carnos y que los conductores

no se encuentren con que en

septiembre, en plenas Ferias

y Fiestas, el centro de la ciu-

dad se haya convertido en un

auténtico caos.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 30/7/1998.



Seis nuevos coches

para la Policía

Municipal
Patrullan por las calles de la

ciudad desde el pasado
viernes. Pág. 6

El presidente del TSJ asegura que las

dependencias judiciales de la capital

«producen sonrojo»
Emilio Frías anunció que todos los juzgados de

Guadalajara, la Audiencia y la Fiscalía se trasladarán a

un nuevo edi6cio en mayo o junio de 1999. Pág. 6

Durante los meses del verano de 1997,

sólo se produjeron seis robos en el

interior de viviendas de la ciudad

El üterio del Interior pide colaboración a los

ciudadanos para evitar «sorpresas» desagradables a la

vuelta de las vacaciones. Pág. 7

Jueves 30 de julio de 1998

Las excavaciones del Alcázar empiezan a dar fruto,

con importantes hallazgos de los siglos X al XIV

Detenido un

hombre de 50

años por

intentar matar a

Bris asegura que los trabajos tendrán continuidad y se dotarán del presupuesto necesario
su ex esposa en

la calle

Constitución

puerta sería monumental, si-

milar a la de Bejanque.

Otro joven de 22 años,

detenido por agredir a

su ex novia

NOTICIAS

La arqueóloga muestra al alcalde algunos de los restos hallados.

que el Ayuntamiento se ha

comprometido a cumplir.

de los arqueólogos, los mu-

ros de finales del XIX, sin

valor histórico ni arquitectó-
nico y que tapan la visión del

Alcázar, desaparezcan.
Los arqueólogos han so-

licitado el apoyo de estudian-

tes en prácticas para realizar

las excavaciones, extremo

CERÁMICA Y OSTRAS; El recinto

del Alcázar no sólo albergó
este tipo de construcción

islámica del siglo X, sino

que hasta 1936 ha albergado
distintos edificios que han

~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~

...el mejor Parque de GuadalajaraDesde su ventana, usted verá;.

A -ARTAMEHTOS
de l y 2 dormitorios (Garaje y trastero opcional).

Disfrute del mejor Parque de Guadalajara

y de las ventajas de vivir

en el centro de la ciudad.

INFORMACIÓN Y VENTA:

En el mismo Edificio (C/. Boixareu Rivera, 35). TF 949 22 31 00

Martes a sabado, de 11 a 20 horas. Festivos, de 10 a 14 horas

~ ~ ~ ~
-

~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ t ~ ~

Además, con la com ra de su vivienda, EE REGALAMOS ej ro ecto de decoración de su nueva casa

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

Las excavaciones arqueoló-

gicas del Alcázar, que co-

menzaron los arqueólogos
Mariluz Crespo, Miguel An-

gel Cuadrado y Jesús Arenas

en junio, han comenzado a

dar sus primeros frutos con

interesantes hallazgos de los

siglos X, XIII y XIV. Mari-

luz Crespo ha afirmado que

«en todos los lugares en los

que profundizamos,. se en-

cuentra algo y en bastante

buen estado», lo que da idea

de la riqueza arqueológica

que esconde el edificio, de

13.000 metros cuadrados de

extensión y una antigüedad
de más de 1.000 años.

Por este motivo, el alcal-

de ha asegurado que desde el

Ayuntamiento
—

que este año

ha destinado 10 millones de

pesetas para las excavacio-

nes— no se van a escatimar

esfuerzos a fin de que los

trabajos tengan continuidad,

para lo que se dotará del pre-

supuesto necesario: «Esto es

un descubrimiento extraor-

dinario. Aquí hay un riqueza

impresionante para conocer

el origen de la ciudad y nues-

tra intención es que ya no se

pare». José María Bris ha

informado que todos los ob-

jetos que se obtengan forma-

rán parte de un museo muni-

cipal, aunque todavíano sabe

dónde se ubicará. También

es intención del Ayuntamien-
to que, con las indicaciones

ido cambiando su fisonomía.

Entre los restos más inte-

resantes, destaca la decora-

ción de las paredes del siglo
XIII con yeserías, gran can-

tidad de cerámica vidriada

de los siglos XIII, XIV y

XV, agujas de bronce, pul-
seras de vidrio, una moneda

de 1872, dos botellas de agua

de balneario de Agua de

Moares y de la Margarita de

Loeches, e incluso un basu-

rero de época medieval con

restos de ostras, huesos de

aves y de vaca. Cabe desta-

car que en el Alcázar, ade-

más de celebrarse Cortes de

Castilla, habitaron reyes e

infantes, y en él pasó largo

tiempo Abderramán III.

Los restos más antiguos
son los muros del fondo nor-

te del castillo, en los que hay
una sucesión de cimentacio-

nes de las diferentes cons-

trucciones ; la pavimentación
de una calle medieval y res-

tos de la puerta de acceso al

castillo, que se construyó en

el siglo XIV. Se trata de una

puerta bohedera, con dos ar-

cos, de uno de los cuales se

conservael arranque. En esta

zona se ha encontrado una

sucesión de suelos: uno de

cemento de después de la

Guerra Civil, el del Colegio
de Huérfanos, piedras moli-

das de una calle del XVII, un

estrato de gravilla y ladrillos

del suelo original, lo que hace

pensar que la altura de la

EL GRAN DESCONOCIDO.— El Al-

cázar es el gran desconocido

de los escasos monumentos

de la capital. Según los datos

facilitados por Mariluz Cres-

po, el edificio árabe data del

siglo X, aunque podría ser

del IX. Se construyó cuando

Guadalaj ara era ciudad islá-

mica. En este periodo se

amplia y modifica desde una

primitiva torre a la que van

añadiendo recintos hasta la

época de la Reconquista. Es

a partir de ahí cuando se con-

virtió en castillo cristiano. En

los siglos XI y XII, no hay
documentación sobre nuevos

elementos de construcción

aunque se han encontrado

cerámicas. En lo siglos XIII y

XIV se convierte en castillo

medieval. En los siglos XV,

XVI y XVIII el abandono

empieza a ser considerable al

perder la condición de resi-

dencia real.

En el siglo XVIII se hace

la fábrica de paños y la ma-

yor reforma, convirtiéndose

en un edifico cuadrangular
con un gran patio. En esa

época se desmoritan todos

los muros antiguos. Más tar-

de pasa a ser Cuartel de San

Carlos y, posteriormente,

Colegio de Huérfanos del

Ejército hasta que el 23 de

junio de 1936 se quema com-

pletamente.

REDACCIÓN. Guadalajara

La capital ha sido escenario

en los últimos días de dos

casos de malos tratos contra

mujeres, uno de ellos con

intento de asesinato inclui-

do. El primero se produjo el

pasado día 23, cuando la

Policía Nacional detuvo a

Luis M.C., de 50 años, por

un presunto delito de tentati-

va de homicidio en la perso-

na de su ex esposa, Alicia

G.H., de la misma edad, a la

que intentó acuchillar en la

calle Constitución, lo que evi-

taron unos amigos a cuya

casa había acudido a refu-

giarse y otras personas, que

le redujeron hasta que llegó
la Policía. Luis M.G. ha sido

denunciado en otras ocasio-

nes por malos tratos.

El segundo detenido fue

César G.N., de 22 años, por

un presunto delito de amena-

zas de muerte y lesiones so-

bre su ex novia, Lorena B.C.,

de 21 años, a la que el día 24

agredió en la avenida de Cas- .

tilla con una navaja produ-
ciéndole un corte en una cer-

vical y amenazándola de

muerte si no volvía con él.
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Las obras de reordenación del tráfico

de Bejanque comenzarán en agosto
Con un presupuesto de 204 millones y un plazo de ejecución de ocho meses

en los laterales. En ese mismo

lugar, se levantará un monu-

mento conmemorativo del

antiguo Torreón de Bejanque,

que existió en la zona hasta

1886. La glorieta estará ro-

deada por un anillo de 38

metros de radio en el que se

colocarán árboles y mobilia-

rio urbano. La zona que cir-

cunda el exterior de la rotonda

será peatonal.

NOTICIAS

La rotonda medirá 30 metros y tendrá una fuente y un monumento.

Luis Benito asegura que las obras del

colector no afectarán a las de la rotonda

NOTICIAS

Luis Benito.

trata de dos obras indepen-
dientes. El proyecto de Fo-

mento no se verá afectado

por las obras del colector, ya

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

El concejal de Obras del

Ayuntamiento, Luis Benito,
ha confirmado que las obras

de reordenación del tráfico

en la plaza de Bejanque co-

menzarán en'el mes de agos-

to, una vez que la empresa

adjudicataria, "Construccio-

nes y Obras Públicas S.A.",

haya firmado el contrato con

el Ministerio de Fomento.

Las obras, que salieron a con-

curso con un presupuesto su-

perior a los 277 millones de

pesetas, se adjudicaron fi-

nalmente por un total de

204.125.000 pesetas y un

plazo de ejecución de 18

meses.

El proyecto redactado por

Fomento contempla una ac-

tuación integral del tramo

urbano de la carretera N-320

a su paso por la capi&, que

discurre entre el enlace de

Cuatro Caminos, la calle

Toledo, la calle Virgen del

A.M.R. Guadalajara

Aunque la necesidad de ins-

talar un nuevo colector en la

calle Arrabal del Agua des-

pués del enorme socavón que

se abrió el pasado 11 dejunio
: en la avenida de Barcelona-

que literalmente «engulló» a

un camión- hizo pensar en

un principio que las obras de

la rotonda tendrían que re-

trasarse, el concejal de Obras,
Luis Benito, ha asegurado

que los trabajos de coloca-

ción del colector por la mar-

gen izquierda de la avenida y

las calles Arrabal del Agua y

Chorrón, no interferirán en

absoluto en el normal desa-

rrollo de las obras que se

acometerán en Bejanque: «Se

Amparo, Boixareu Rivera y

laplazade Bejanque. Lapar-
te más ambiciosa del pro-

yecto, y también la más im-

portante dada la urgente ne-

cesidad de reordenar el tráfi-

co en esta conflictiva zona,

es la de la rotonda. La mayor

dificultad estriba en que es el

punto de confluencia de nu-

merosas calles y el principal
acceso hacia los nuevos po-

lígonos residenciales de

Aguas Vivas y UP-7. Por

este motivo, se ha proyecta-
do como la mejor solución

una rotonda de unos 30 me-

tros'de radio en la que con-

fluirán las calles Chorrón,
Arrabal del Agua, Ramón y

Cajal, Zaragoza, Boixareu

Rivera y la avenida de Barce-

lona. La rotondapropiamente
dicha contará con un jardín
central con césped y elemen-

tos florales, donde se instala-

rá una fuente con dos alturas,
tres cascadas yjuegos de agua

ACTUACIÓN EN CUATRO CAMI-

NOS.— El proyecto de Fo-

mento también incluye el

acondicionamiento del enla-

ce de Cuatro Caminos para

mejorar la seguridad vial. En

esta zona se llevará a cabo la

adecuación y mejora de los

terrenos situados bajo el

puente de la autovía, donde

se instalará una isleta central

con una lámina de agua de

planta octogonal. Con una

ocupación total de 450 me-

tros cuadrados, este punto

que está previsto que en la

zona de influencia del mis-

mo comiencen antes, mien-

tras que las que de la margen

izquierda comenzarán más

tarde».

Aunque el proyecto no se

aprobará hasta el pleno de

mañana viernes, se conoce

que el presupuesto asciende

a 80 millones, con un plazo
de ejecución de mes y me-

dio.

Durante los meses en que

se lleven a cabo las obras del

colector y de la rotonda en

esta conflictiva zona para el

tráfico rodado, el Ayunta-
miento tiene previsto tomar

medidas para tratar de crear.

las menores molestias posi-
bles a los ciudadanos.

servirá de referencia a los

conductores sobre el acceso

a la capital. También se colo-

carán dos grupos escultóri-

cos de cuatro metros de altu-

ra, realizados en acero.

En las márgenes de la ca-

rretera, donde suelen apar-

car camiones, se plantarán
dos zonas verdes.con cierta

altura para evitar el estacio-

namiento.

En el tramo que va desde

Cuatro Caminos hasta Be-

janque, la actuación se limi-

tará a la pavimentación de la

actual calzada y al pintado
de la señalización viaria.

Una vez que concluyan
las obras, el Ministerio de

Fomento cederá todo el tra-

mo al Ayuntamiento.
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El presidente del TSJ anuncia que en 1999 se trasladarán a un nuevo edilicio

NOTICIAS

Uno de los nuevos coches-patrulla

La flota de la Policía

Local cuenta con seis

nuevos vehículos

López Polo asegura que se dispone de los

medios necesarios para garantizar la seguridad

lente, maletín de conos, man-

ta innífuga y caja de guantes
de látex.

Para adquirir estos vehí-

culos, el Ayuntamiento ha

elegido el sistema de renting
o alquiler, por el que paga un

canon anual de 6.200.000

pesetas, que incluye los gas-

tos de seguros y averías, por

lo que se asegura que los

coches estarán siempre en

perfecto estado y supondrán
un coste menor.

NOTICIAS

El edificio de la Audiencia también será remodelado.

MEMORIA DE 1997; En la pre-

sentación de los nuevos ve-

hículos, López Polo expuso

los resultados de la memoria

de la Policía Local de 1997,

en la que se refleja una evo-

lución positiva en materia de

seguridad, con una disminu-

ción de denuncias, acciden-

tes de tráfico con víctimas y

de alcoholemias positivas.
Asimismo, destaca la parti-

cipación de toda la plantilla
en cursos de formación: «Se

puede decir con satisfacción

que estamos dentro de la tran-

quilidad razonable, en una

ciudad segura con una Poli-

cía con medios y formación

suficientes para atender a los

ciudadanos», ha afirmado.

su nueva sede. Más adelan-

te se acometerán las obras

de remodelación del actual

Palacio de Justicia, ubicado

en el Paseo de.Fernández

Iparraguirre, donde volve-

rán de nuevo la Audiencia y

la Fiscalía.

Frías también ha anun-

ciado que el 14 de diciem-

bre de este año se pondrá en

funcionamiento en la capi-
tal el Juzgado de lo Conten-

cioso Administrativo, que

provisionalmente se insta-

lará en el Edificio de Servi-

cios Múltiples de la-aveni-

da del Ejército, para trasla-

darse después a la plaza
Beladíez. Con la creación

de un Juzgado de lo Con-

tencioso en cada capital de

la región, se trata de des-

cargar de trabajo al Tribu-

nal Superiorde Justiciacas-

tellano-manchego, ubicado

en Albacete, en el que exis-

te una acumulación de ca-

sos: «Los beneficios no

sólo serán para las salas del

TSJ, sino también para

acercar la Justicia a los ciu-

dadanos», ha afirmado

Emilio Frías.

MATERIAL INFORMÁTICO; Pre-

cisamente, el traslado de

las dependencias judicia-
les a otro edificio ha retra-

sado la entrada de Guada-

ferta + e itareS :;-c-~w., ~=-s
-.s::;." :

Contaplus Profesional de SP

Programa de Contabilidad
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+ Monitor Compaq 15" con base Multimedia
S:

Un ordenador can los requisitos que necesita IIna Pyme: potencia, ca-

pacidad de crecimiento y flexibilidad. Procesador Pentium II a 266 Mhz

con tecnología Intel; Formato Minitorre, fácilmente convertible en sobre-

mesa, Disco duro 3,2 Gb; 32 Mb. de memoria SDRAM; Controlador gráli-

co AGP de 64 bit ATI RAGE con 2 Mb. EDO RAM; CD-RON 24X; Tarjeta de

sonido; Monüor de 1F con base mullimedia, que incluye altavoces y

micrófono; Teclado con símbolo del Euro incorporado;

Autocantrol de configuración y alerta ante apertura del

PC o cambios de la misma; Windows 95 preinstalado,

CD de seguridad para restauración del soltware

preinsialado; Garantía: 3 anos en casa del cliente.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El presidente del Tribunal

Superior de Justicia de Cas-

tilla-La Mancha, Emilio

Frías, ha anunciado duran-

te su estancia en Guadala-

jara con motivo de la toma

de posesión del nuevo pre-

sidente de la Audiencia Pro-

vincial, que las dependen-
cias judiciales de la capital
se trasladarán al edificio de

la Dirección Provincial de

Trabajo, ubicado en la pla-
za Beladíez (antigua sede

del INEM), en mayo o ju-
nio de 1999. Con este tras-

lado, las dependencias ju-
diciales quedarán unifica-

das en un sólo inmueble,

ya que en la actualidad, los

juzgados unipersonales, la

Audiencia y la Fiscalía es-

tán desperdigados por di-

ferentes puntos de la ciu-

dad.

Según Emilio Frías, con

la cesión del Estado al Mi-

nisterio de Justicia del edi-

ficio de la plaza Beladíez,

se pondrá fin a la penosa

situación de los juzgados:

«Guadalajara era la peor

provincia en cuanto a ins-

talaciones judiciales. Las

dependencias actuales de

la capital producen sonro-

jo, ya que cada órgano está

en un local y en un lugar

poco digno, tanto por la

falta de espacio como de

condiciones».

El presidente del TSJ ha

anunciado que las obras de

acondicionamiento de la

antigua Dirección Provin-

cial de Trabajo comenza-

rán después del verano y

concluirán en mayo ojunio
de 1999, momento en que

losjuzgados unipersonales,
la Audiencia Provincial y

la Fiscalía se trasladarán a

lajara en el programa «Cor-

te» de informatización de

los órganos judiciales pro-

movido por el Ministerio

de Justicia, la Junta de Co-

munidades y el Consejo
General de Poder Judicial.

La capital ha sido la última

provincia de la región en

entrar en dicho programa,

cuya primera fase ha con-

cluido esta semana con la

entrega de material infor-

mático por parte del conse-

jero de Administraciones

Públicas, Antonio Pina.

Con los nuevos equipos
informáticos, se pretende

que los órganos judiciales
de la región estén totalmen-

te informatizados, de modo

que cada juez y magistrado

disponga de un ordenador

personal y una impresora, y

estarán conectados con el

resto de audiencias provin-
ciales, el TSJ y las bases de

datos del CGPJ y del Minis-

terio de Justicia, lo que faci-

litará la intercomunicación

de jueces y magistrados de

la región.

Según ha informado

Pina, Guadalajara estará

conectada con el resto de

capitales de provincia en el

mes de agosto, una vez que

concluyan los trabajos de

cableado.

El presidente del Tri-

bunal Superior de Justicia,

ha avanzado que, una vez

que finalice esta primera
fase, se abordará una se-

gunda que consistirá en el

cableado para informatizar

la Audiencia Provincial-

que correrá a cargo de la

Junta de Comunidades—

y

de los juzgados de lo So-

cial y de lo Penal —

que cos-

teará el Ministerio de Jus-

ticia—.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La Policía Local de Guada-

lajara cuenta desde el pasado

jueves con seis nuevos co-

ches-patrulla. Según ha ase-

gurado el concejal del área,

Antonio López Polo, con es-

tos seis coches, dos de la

anterior flota que se utiliza-

rán para labores de apoyo y

cuatro motocicletas que se

adquirirán en breve, la Poli-

cía cuenta con medios sufi-

cientes para garantizar la se-

guridad y desarrollar su tra-

bajo con mayor eficacia.

Los nuevos vehículos,

marca "Renault Megane",

disponen de un motor turbo

de última generación, de in-

yección directa, con un con-

sumo mínimo de combusti-

ble y una potencia de unos

100 caballos. Como nove-

dad, se ha incorporado un

puente en forma de flecha

para las señales acústicas y

luminosas que, entre otras

prestaciones, aseguran la vi-

sibilidad desde cualquier án-

gulo. Asimismo, dispone de

un equipamiento compuesto

por botiquín de primeros
auxilios, maletín con sellos

de caucho para marcar sobre

el terreno, extintor poliva-
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MMAS.- La Policía Nacional detiene a

un individuo por un presunto delito de

tráfico de estupefacientes , sólo

I i I

En los m

N I

I ver

i r

Interior aconseja precaución para evitar «sorpresas» al volver de vacaciones

instalar un reloj programa-

ble que encienda y apague
la luz o la radio de la vi-

vienda en diferentes hora-

rios, disimulando la ausen-

cia del domicilio.

7RÁFICQ.- En lo que va de año, más de

dos miHones de viajeros han utilizado los

autobuses urbanos

Hace 7 años Eayet era unapequeña empresa constructora, que iniciaba su andadura. Algunas metasparecían difíciles
de alcanzar y otras, por su envergadura, eran solo sueños, La constancia en el trabajo y la firmeza de objetivos
nos hicieron ganar la confianza de la sociedad de Guadalajara, y así Eayetpudo ir abordando proyectos cada

vez más ambiciosos. Hoy Rayet es la primera empresa constructora de Guadalaj ara. Nás de 700 viviendas

constrriidas, una sólida posición empresarial, y un futuro lleno de grandes expectativas avalan nuestra

el mañana. Conservando la esencia de nuestros principios,

pero reforzados por la experiencia y el dinamismo de

nuestro mejor activo: nuestro capital humano. Así

somos hoy. Así queremos que nos vean.

RAYET, S.A. EMPRESA CONSTRUCTORA

Calle Mayor, 33-35 Planta Primera. I 9001 Guadalajara

INFORNACION 949 24 7 I O I

REDACCION. Guadalajara

Según la información facilitada desde la Subdelegación del

Gobierno, en la madrugada del pasado domingo, día 19,
funcionarios de la Comisaría de Policía Nacional de la capital
procedían a la identificación de Qscar M.D., de 18 años de

edad, residente en Guadalajara, como presunto autor de un

delito de tráfico de estupefacientes. Al detenido le fueron

aprehendidas 20 dosis de la sustancia alucinógena conocida

como LSD.

La detención tuvo lugar sobre las dos de la madrugada,
cuando el citado individuo deambulaba por el barrio de

Adoratrices, en el que se estaba celebrando un concierto

musical. Dado que la Policía Nacional ya tenía conocimiento

de su dedicación a la venta de drogas, al verle, procedió a su

identificación y cacheo, encontrándose las referidas dosis,

que presumiblemente destinaba a la venta. La droga incauta-

da, junto con otra cantidad similar ya vendida, la había

adquirido, al parecer, días atrás, en la localidad madrileña de

Torrejón de Ardoz.

Según la Policía, Oscar M.D., tiene antecedentes por robo

con violencia e intimidación, cometido en mayo de 1997.

REDACCIÓN. Guadalajara

Segíín los datos facilitados por la Concejalía de Tráfico y

Transportes, durante el pasado mes de junio, el número total

de usuarios de los autobuses urbanos fue de 338.759, lo que

representa un aumento de casi 35.000 con respecto al mismo

mes de año anterior, equivalente a más del l 1%.

Por otra parte, en lo que va de año, la cifra total de viajeros
asciende a 2.048.365, lo que representa un aumento de

78.599, equivalente a casi el 4% con respecto al mismo

periodo del año pasado.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Según los datos facilitados

por el comisario jefe de la

Brigada Operativa de la

Policía Nacional de Gua-

dalaj ara, Andrés Gamarro,
durante los meses de vera-

no del año pasado sólo se

cometieron enla ciudad seis

robos en el interior de vi-

viendas: uno en julio, dos

en agosto y tres en sep-

tiembre.

A fin de evitar que los

ciudadanos se encuentren

con alguna «sorpresa» des-

agradable a la vuelta de las

vacaciones,todoslos años,
la Secretaría de Estado para

la Seguridad del Ministe-

rio del Interiorpone en mar-

cha la llamada «Operación
Verano», en la que es esen-

cial la colaboración de los

vecinos. Además del tra-

bajo especial desarrollado

por las Fuerzas de Seguri-
dad, es necesario adoptar
una serie de medidas de

precaución para ayudar a

proteger las viviendas tem-

poralmente desocupadas de

forma más efectiva.

El folleto distribuido por

Interior aconseja poner las

máximas dificultades a los

delincuentes. Así, se reco-

mienda comprobar que to-

das las posibles entradas a

la casa quedan perfecta-
mente cerradas, incluyen-
do las que dan a los patios;
no dejar señales.visibles de

que la vivienda está des-

ocupada y encargar a algún
vecino que recoja la corres-

pondencia del buzón, dejar
un juego de llaves de reser-

va a alguien de confianza y

una dirección y un teléfono

de contacto mientras se

vaya a estar fuera; no co-

mentar una ausencia pro-

longada a personas desco-

nocidas ni dejar notas en

las que se indique cuándo

se piensa volver y deposi-
tar en alguna entidad de cré-

dito los objetos de valor

durante las vacaciones.

Por último, se recuerda

que existe la posibilidad de

PRECAUCIÓN TODO EL AÑ0.-

Además de extremar las

precauciones durante el

periodo estival, el Ministe-

rio del Interior recuerda a

los ciudadanos que el resto

del año también es necesa-

rio adoptar medidas para

evitar la visita de los «ca-

cos». Cabe destacar que en

Guadalajara, en 1997, se

produjeron 23 casos de ro-

bos o intentos de robo en

pisos y que en los seis pri-
meros meses del año ya se

han producido 34 robos.

Andrés Gamarro ha infor-

mado que este incremento

se debe a que el año pasado
se contabilizaron sólo las

22.000 viviendas que apa-

recían registradas en el cen-

so de 1991, en el que no

figuraban las nuevas del

UP-7, Los Manantiales, y

la zona de Eroski. Desde la

Comisaría de Policía se es-

tima que en 1998, los robos

se mantendrán en el mismo

nivel de 1997, con un 0'3

por cada 1.000 habitantes.

Las recomendaciones

de Interior para todo el año

son las siguientes: que la

puerta de acceso reúna to-

dos los requisitos de segu-

ridad, no abrir a personas

desconocidas aunque digan

que van a otro piso, utilizar

la mirilla y la cadena de

seguridad, desconfiarde los

servicios técnicos que no

se hayan solicitado y exigir
la acreditación, cerrar siem-

pre con llave al ausentarse

de casa aunque sea durante

poco tiempo, cambiar las

cerraduras si se pierden las

llaves y hacer un inventa-

rio de los efectos persona-

les indicando la marca, el

tipo y el número de fabri-

cación para dificultar la cir-

culación y venta de los ob-

jetos robados.
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PUBUCACIÓN; Después de 59 años, se

reedita el Boletín del Golegio Oficial de Médicos
oven r

PINTURA.- El alcalde recibe al pintor
Saulo Mercader en su visita a Guadalajara

REDACCIÓN. Guadalajara

El próximo 6 de agosto, el pintor Saulo Mercader será

recibido por el alcalde de la ciudad, José María Bris, en la

visita que Mercader realizará a Guadalajara. Este artista

español, que reside en París desde 1974, ha expuesto en

toda Europa y Japón. El pintor, Doctor de Artes Plásticas

por la Universidad de París, condecorado por el Ministe-

rio de Cultura de Francia, Masterde laColumbiaUniversity
en Nueva York, donará a Guadalajara una de sus obras y

visitará a sus familiares residentes en Usanos.

mircws

El concierto seré a les ocho y media en el palacio del lnfantado.

MÚSICA; La Tuna de Magisterio participa
en el Encuentro Regional de Folclore El Teléfono Joven de laJunta cambia de

número y abarata su coste a la mitad

En nueve meses ha superado la ci&a de 4.900 Hamadas

Cruz Roja y

Cáritas piden
ayuda para

Sudán

REDACCIÓN. Guadalajara

La Tuna de Magisterio de Guadalajara ha participado con

gran éxito en el II Encuentro Regional de Folclore,

celebrado días pasados en La Villa de Don Fadrique

(Toledo), organizado por la Delegación de Educación y

Cultura de la Junta de Comunidades. Con un total de

treinta componentes, la tuna de Guadalajara fue una de las

formaciones más destacadas del Encuentro, e interpretó
temas tan conocidos como "Estudiantina madrileña", "La

morena de mi copla" o "Compostelana".

PINTURA.- Sonia Guijarro gana el

concurso de carteles de Horche

REDACCIÓN. Guadalajara

Sonia Guijarro López, de Guadalajara, ha sido la ganado-
ra del concurso de carteles "Fiestas Patronales'98" que

convocó en su día el Ayuntamiento de Horche. El cartel

anunciador de la ganadora llevaba el título de "Estallido

de color", y será el que anuncie los actos festivos de este

municipio en las fiestas de 1998 que tendrán lugar durante

la segunda semana del mes de septiembre. La ganadora,
además, recibe un premio de 60.000 pesetas.

I I I I

ORANDES iA lllDADES DE PASO

Hercesa

Cronista Manuel Serrano, 2

g 19001 GUADALAJARA

Tel.: 949 22 53 72

Ramón y Cajal 8 y 10

g28SOr ALCALÁ DE HENARES

Tel. : 91 882 79 15

"El Ensanche"

@ALCALÁ DE HENARES

Tel.: 91 878 91 79

Alcalá, 249 (esquina Ventas)

g 28027 MADRID

iel.: 91 405 57 72

www.hercesa.com

E-mail:hercesahercesa.com

A.N.P. Guadalajara

En 1939 se publicaba el último número del Boletín del

ilustre Colegio Oficial de Médicos de Guadalajara. Aho-

ra, 59 años después, la publicación ha visto de nuevo la

luz. Ante el inicio de ana nueva etapa en la dirección del

Colegio, con Ricardo J. Ginestal como presidente, la

Junta Directiva ha decidido reeditar este Boleún en el que

tendrán cabida las noticias de interés general para los

colegiados, las ofertas de trabajo y las opiniones de los

especialistas a través de un Foro Médico. Incluirá, igual-
mente una serie de colaboraciones. Se trata, en definitiva,

de un órgano de opinión y de relación de este cuerpo

colegial. La publicación fue creada en el año 1917 y dejó
de editarse en 1939. Ahora, comienza su segunda época.

REDACCIÓN

Guadalajara

Mañana viernes, a las ocho

y media de la tarde, en el

patio de Los Leones del

Palacio del Infantado, la

Joven Orquesta de Casti-

lla-La Mancha concluirá la

gira que ha estado realizan-

do por la región.
Esta formación, que in-

tegran unos sesenta estu-

diantes de míísica, en su

mayor parte de la región y

con una media de edad que

oscila entre los 17 y los 22

años, se constituye en el

marco de Curso y Festival

Internacional de Música

"Martín Códax", que du-

rante este mes dejulio se ha

celebrado en Cuenca para

completar la formación,

entreotros objetivos, de 240

jóvenes en 18 instrumen-

tos.

REDACCIÓN

Guadalajara

El Teléfono Joven, que puso

en marcha laJunta de Comu-

nidades en octubre de 1997,

ha sobrepasado en estos nue-

ve meses la cifra de 4.900

llamadas, cantidad que apar-

tir de ahora y con el nuevo

número de carácter

semigratuito, se pretende in-

crementar hasta alcanzar las

10.000 consultas durante el

año 1998.

La Dirección General de

Juventud ha iniciado una

compaña para dar a conocer

el nuevo número del Teléfo-

no Joven, que a partir de aho-

ra pasará a ser el 901100303,

y que será exclusivo para

atender todo lo relacionado

con el Plan Joven de la Junta

de Castilla-La Mancha.

Estamejorasustancial del

servicio tiene como princi-

pal característica que, a par-

tir de ahora, todos los jóve-
nes que deseen utilizar este

servicio verán abaratada su

llamada al 50%, con inde-

pendencia del lugar donde

se efectúe ésta.

Este servicio pretende
acercar la información juve-
nil a todos l os jóvenes de la

región con independencia
del lugar donde residan. Su

funcionamiento es desde las

ocho de la mañana hasta las

siete y media de la tarde, de

lunes a viernes

En cuanto a los temas de

mayor interés por parte de

las consultas realizadas a tra-

vés de este servicio, desta-

can las relativas a la objeción
de conciencia, principalmen-
te desde la aparición de la

Guía de Información sobre

este tema y el cambio legis-
lalivo que recientemente se

ha producido. Le sigue todo

lo relacionado con el empleo

y también ha requerido el

interés de los jóvenes, temas

como instalaciones juveni-
les, vivienda, carnet joven,
becas, centros universitarios,

cursos de formación, etc.

Se busca también la

oportunidad para que es-

tosjóvenes adquieran cier-

ta experiencia a la hora de

tocar en una orquesta y no

tengan que emigrar a prac-

ticar en grupos de otras co-

munidades, según ha se-

ñalado el consejero deEdu-

cación y Cultura, Justo

Zambrana.

La Joven Orquesta ac-

tuará bajo la dirección del

profesor Manuel Villuen-

das, primer concertino de

la Orquesta Sinfónica de

Madrid y ha escogido para

la gira un programa con

obras de Beethoven,

Mendelssohn y Dvorak.

La gira dio comienzo el

pasado día 24 en Cuenca y

ha recorrido las cinco ca-

pitales de provincia de la

región, más Villarrobledo

y Talavera de la Reina.

REDACCIÓN. Guadalajara

La reciente historia de

Sudán, plagada de proble-

mas, sequías, economíaen

creciente bancarrota, dis-

turbios de lapoblación... y

que han llevado al país a

vivir una de las mayores

crisis de hambruna de su

historia, ha llamado la

atención de Cáritas y Cruz

Roja.

Así, Cáritas pone a dis-

posición de los ciudada-

nos de Guadalajara sus

cuentas en las distintas

oficinas bancarias para

hacer las aportaciones, al

igual que está haciendo

Cruz Roja.
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TELEVISIÓN

GUADALAJARA

~ ' ~

GUADALAJARA NOTICIAS

De Lunes a Viernes: 15,30 h.

Presenta Mario Vizcaíno

De Lunes a Viernes: 20,30 h. 23,30 h.

Presenta M. Carmen Bachiller

CASTILLA-LA MANCHA AL DÍA

Presenta Jesús Villar

De Lunes a Viernes: 15,50 h. 20,50 h.

RESUMEN SEMANAL

Sábado; 15,30 h. 20,00 h. —

Domingo: 15,30 h.

GUADALAJARADEFONDO

Presenta Mercedes Castellano

Martes: 21,30 h. - Miérc.: 17,00 h. - Domingo: 18,00 h.

BUENAS TARDES

Presenta Marta Martínez

De Lunes a Viernes: 16,00 h. 22,30 h.

FIESTA

Presenta Miguel Redondo

Miércoles: 21,30 h.

Jueves: 17,00 h.

Domingo: 16,30 h.

~ ~ ~

GUADALAJARA DEPORTE

Presenta Luis Bueno

Lunes; 21,30 h. y 24,00 h.

Martes: 17,00 h.

PROGRAMACIÓN DE «MULTICINES

GUADALAJARA».

-Hasta el próximo 31 de jufioi
Sala 1: City of Angels. Labora-

bles: 8-10,15. Sábados y festivos: 6-

8-10,15.Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 2: Mucho más que amigos.
Laborables: 8-10,15. Sábados y fes-

tivos: 6-8-10,15.Viernes y sábados

en sesión de madrugada: 0,30.

Sala 3: Mr. Magoo. Laborables:

8-10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15.
Sala 4: Al caer el sol. Laborables:

8-10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15.Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 5: CICLO MEIORES PELÍCU-

LAS DEL AÑ0. Anastasia. Labora-

bles: 8,15. Sábado y festivos: 6,15-

8,15. Titanic: Todos los días a las 10.

Sala 6: Armageddon. Laborables:

8-11. Sábados y festivos: 5-8-11

Sala 7: Cha cha cha. Laborables:

8,30-10,45. Sábados y festivos: 6-

8,30-10,45. Viernes y sábados en

sesión de madrugada: 0,45.

-A partir del próximo 31 de julio:
Sala 1: City of Angels. Labora-

bles: 8-10,15. Sábados y festivos:

5,30-8-10,15.Viernes y sábados en

sesión de madrugada: 0,30.

Sala 2 : Chacha-cha. Laborabl es :

8-10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15.viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 3: El astronauta. Labora-

bles: 8. Sábados y festivos: 6-8. A la

luz del fuego. Todos fos días: 10,15.

Sábados y festivos en sesión de ma-

drugada: 0,30.

Sala 4: Grease. Laborables: 8-

10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15.Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.
Sala 5: CICLO MEIORES PELÍCU-

LAS DELAÑO.Viernesysábado: Cons-

piración. Pases: 8,15-10,45. Domin-

go lunes, martes: Secretos del cora-

zón. Pases: 8,30-10,45. Domingo
también a las 6,15. Miércoles y jue-
ves: Torrente. Pases: 8,30-10,45.

Sala 6: Armageddon. Laborables:

8-11. Sábados y festivos: 5-8-11

Sala 7: Una rubia auténtica. La-

borables: 8-10,15. Sábados y festi-

vos: 6-8-10,15. Viernes y sábados en

sesión de madrugada: 0,30.

EXPOSICIÓN DE PINTURA de la pin-

tora expresionista segoviana M' Paz

González. En la sala "Artes Alguacil"
del Centro Comercial La Llanilla

Shopping, desde el pasado 10 de

julio.

GRAN CONCIERTO A CARGO DE LA-

JOVEN ORQUESTA DE CASTILLA-LA

MANCHA. Mañana día 31 de julio, 'a

las 20,30 h., en el Patio de los Leo-

nes del Palacio del (nfantado. La en-

trada es gratuita.

CONCURSOS DE GRAFFITTIS Y MA-

QUETAS de Ia II Semana de Ia Juven-

tud de Azuqueca de Henares.

-La Concejalía de Juventud del

Ayuntamiento de Azuqueca de Hena-

res, en colaboración con las asocia-

ciones juveniles, ha organizado del 1

al 4 de octubre la Semana de la

Juventud. Con el lema "Me rebelo,

luego... somos jóvenes", se convoca

iri concurso de graffittis con dos

objetivos: 1. Obtener del boceto pre-

sentado el cartel para las jornadas.
2. Que el ganador, plasme su idea

en un muro. Podrán participar indivi-

dualmente o en grupo artistas resi-

dentes en España. El tema ha de ser

representativo del concepto de ju-
ventud. Con la siguiente leyenda: "Me

rebelo, luego... somos jóvenes". Se-

mana de la Juventud. El tamaño del

boceto será DIN-A3, pensando en un

muro. La técnica del boceto será li-

bre y a color. El plazo de presenta-
ción finalizará el próximo día 20 de

agosto. Los originales han de

acompañarse de un sobre cerrado

en cuyo interior aparezca: Nombre y

apellidos, dirección, teléfono, fotoco-

pia del D.N.I. o el certificado de resi-

dencia legal en España. Ha de envi-

arse a: Oficina de información Juve-

nil. Centro Cultural. Azuqueca de He-

nares. 19200. Guadalajara. Las obras

estarán expuestas del 1 al 4 de octu-

bre en el Centro Cultural. La dotación

del premio es de 100.000 pesetas.
Formará parte del jurado la asocia-

ción "Jabelgar" integrada por artis-

tas de ia localidad y artistas del

graffitti. El fallo del jurado será el

próximo día 22 de agosto.

-El Ayuntamiento de Azuqueca de

Henares, a través de su Concejalía de

Juventud y en colaboración con Radio

Azuqueca y la Asociación F.A.M.A.

(Fomento de Actividades Musicales

Azudenses), con objeto de estimular

la creatividad y la participación en

grupos de música, el concurso de

maquetas musicales. Las bases son

las siguientes: 1. Podrán participar
todos los grupos no profesionales del

ámbito que lo deseen.2. Dentro de la

modalidad Pop-Rock se englobará

cualquier tipo de música moderna

(ska, regge, punk, heavy, rithm and

blues, rock and roll, psicodelia, tecno,

rap, hard rock, etc.)3. No se permitirá
el uso de secuencias pregrabadas.4.
Las maquetas, conteniendo tres te-

mas originales de(grupo, se dirigirán
a Radio Azuqueca, Centro Cuitural.

19200. Azuqueca de Henares. Gua-

dalajara. Quedará fuera de plazo toda

maqueta recibida después de las 12

h. del viernes, 18 de septiembre de

1998. S. Junto a la maqueta (que no

llevará el nombre del grupo ni ninguna
otra inscripción) se adjuntará un so-

bre cerrado con los siguientes datos:

Nombre del grupo, nombre de los

componentes y su instrumento, títu-

los de los temas presentados, teléfo-

no de contacto. ?. El premio será

único y consistente en un contrato

para actuar en Azuqueca el dia 3 de

octubre con un equipo de sonido y

luces profesional por lo que percibi-
rán 100.000 pesetas en metálico. 8.

El grupo interpretará ante el público

los temas por los que fue selecciona-

do añadiendo otros de su repertorio
hasta cubrir un mínimo de 50 minutos

de actuación. 9. Las maquetas no

seleccionadas no serán devueltas,

quedando éstas para el archivo docu-

mental de la organización y garanti-
zando que en ningún momento se

cederán a terceros ni ser hará un uso

indebido. 10. El hecho de participar
en el concurso significa la total acep-

tación de estas bases. El jurado se

reserva la facultad de interpretación y

resolución de forma inapelable de

cualquier circunstancia no prevista en

estas bases.

VII CONCURSO NACIONAL DE PINTU-

RA RÁPIDA "SIGÜENZA 9&". Con el

fin de resaltar la belleza medieval de

la Ciudad de Siguenza .(sus monu-

mentos, calles, plazas, panorámicas,

etc.) el Excmo. Ayuntamiento de Si-

guenza convoca su Vil Concurso de

Pintura Rápida con arreglo a las si-

guientes bases:

1.— Podrán participar todos los

.artistas españoles y extranjeros resi-

dentes en España.

2.— Los temas tratarán exclusiva-

mente sobre la Ciudad de Siguenza y

sus barrios.

3.— El concurso tendrá lugar el día

8 de agosto, comenzando a las 9 de

la mañana y finalizando a las 6 de la

tarde.

4.— A partir de la hora de comien-

zo y hasta las 11 de la mañana, en el

Excmo. Ayuntamiento se sellará el

soporte sobre el que se va a realizar

la obra y el concursante presentará

inscripción con los siguientes datos:

a) nombre y apellidos, b) D.N.I., c)
dirección completa y teléfono, d) téc-

nica con que se realizará la obra y

dimensiones de la misma, e) lugar
donde se desea pintar.

5.— El trabajo será individual y la

técnica totalmente libre, siendo pre-

ferible el óleo y las dimensiones míni-

mas de la obra serán el Formato 10

figura (55x46 cms.).

6.— No se admitirá a concurso

ninguna obra que no esté debidamen-

te sellada ni las realizadas en cristal

o materiales con riesgo de desperfec-
tos.

7.— La entrega de las obras se

realizará desde las 16,30 a las 18

horas en el Excmo. Ayuntamiento de

Sigüenza.
8.— Si es posible, a continuación

se reunirá el jurado calificador hacién-

dose entrega de los premios a partir
de las 19,30 horas.

9.— Se establecen los siguientes
premios: Primer premio: 200.000 pe-

setas y paleta "Ciudad del Doncel".

Segundo premio: 75.000 pesetas y

diploma. Tercer premio: 50.000 pe-

setas.

10.— Las obras premiadas queda-

rán en propiedad del Excmo. Ayunta-

miento, cediendo el autor todos los

derechos sobre la misma, salvo que

renuncie a la cuantía en metálico del

premio.
11.— El artista premiado no podrá

concurrir en las dos ediciones siguien-
tes del concurso.

12.— Los autores retirarán las

obras dentro de los 30 días naturales

a partir de finalizado el concurso,

entendiéndose que si no han sido

retiradas renuncian a las mismas. El

Excmo. ayuntamiento cuidará con el

máximo cuidado las obras, el tiempo

que estén bajo su custodia pero no se

responsabiliza de los desperfectos

que puedan sufrir.

13.— Este Excmo. Ayuntamiento
se reserva todos los derechos de

modificación de las bases por causa.

mayor o en beneficio del éxito del

Certamen, pudiendo quedar desierto

cualquiera de los premios si así se

estimase.

14.— El concursante acepta en su

totalidad las bases de este concurso

y la interpretación de las mismas por

este Excmo. Ayuntamiento.
15.— Los premiados, si lo de-

sean, tendrán derecho a fecha para

exponer en la Sala Municipal "Plazue-

la de la Cárcel", durante la próxima

temporada.

PREMIOS PROVINCIA DE GUADALA-

JARA '98. La Diputación de Guadala-

jara ha convocado los "Premios Pro-

vincia de Guadalajara" correspondien-
tes a 1998 con la novedad de incluir

por primera vez la modalidad de Com-

posición Musical. Los premios son

los siguientes:

-Composición Musical Conser-

vatorio Provincial de Música". La par-

titura será enteramente libre e inédita

con una duración aproximada de 15 o

20 minutos. La plantilla será la' apro-

piada para un quintero de cuerda o

para piano y cuerda. Se establece un

único premio de 400.000 pesetas.

Plazo de presentación: 12,00 h. del

día 30 de octubre.

—Nanativa "Camilo José Cela". Ai

mejor libro de narrativa cuyo autor no

haya sido premiado en una de las tres

últimas convocatorias. Los trabajos
deberán ser inéditos y tener una ex-

tensión aproximada entre 125 y 200

páginas tamaño DIN A-4. La dotación

del premio es de 400.000 pesetas.

Plazo de presentación: 12,00 h. del

día M de octubre de 1998.

-Periodismo "José de Juan Gar-

cía". Al mejor artículo o reportaje pe-

riodístico publicado entre el 1 de no-

viembre de 1997 y el 31 de octubre de

1998 en un medio escrito que verse

sobre cualquier aspecto de la provin-

cia de Guadalajara. Cada autor sólo

podrá presentar un artículo o reporta-

je. Se establece un premio de 150.000

pesetas. Ei plazo de presentación
terminará a las 12,00 h. del 3 de

noviembre de 1998.

—Investigación histórica y etno-

grafia "Layna Serrano". Los trabajos
tendrán una extensión mínima de 200

páginas y máxima de 400.000 pági-
nas tamaño DIN A-4. Se establece un

único premio de 400.000 pesetas. El

plazo de presentación expira el 31 de

octubre de 1998.
—

Fotografia "Tomás Camarillo".

El tema, el procedimiento y el tamaño

de la imagen es de libre interpreta-
ción y decisión, no admitiéndose trans-

parencias ni reproducciones. Se con-

vocan tres premios: el primero de

200.000 pesetas, el segundo de

125.000 pesetas y un premio espe-

cial de 100.000 pesetas a una colec-

ción de tres fotografías cuyo tema sea

la provincia de Guadalajara. El plazo
de presentación de los trabajos termi-

na el 4 de diciembre de 1998.

-Poesía José Antonio Ochaita".

Se otorgará a un libro o colección de

poemas de forma, metro y tema li-

bres. Los trabajos habrán de ser origi-
nales e inéditos y no podrán ser infe-

riores a 500 versos ni superiores a

1.000. El importe del premio será de

400.000 pesetas. El plazo de presen-

tación termina el 16 de octubre de

1998.

—Dibujo "Antonio del Rincón".

Destinado a obras realizadas única-

mente de manera monocroma, sien-

do indiferente el medio empleado para

su ejecución. Los cuadros que se

presenten serán de formato libre y

estarán perfectaínente enmarcados y

dispuestos para ser colgados. No po-

drán ser inferiores a 50 centímetros

en cualquiera de sus lados. Se convo-

can dos premios: el primero de

400.000 pesetas y el segundo de

200.000. El plazo de presentación de

los trabajos terminará el 30 de no-

viembre de 1998.

Los trabajos aspirantes a los dife-

rentes premios convocados sé entre-

garán o enviará al Servicio de Cultura

de la Diputación Provincial, situado

en el Palacio Provincial (plaza de

Moreno, 10, Guadalajara). El fallo de

los premios se dará a conocer dentro

del próximo mes de diciembre.

AYUDAS PARA EL PROGRAMA AVAL-

EMPLEO. El Aval-Empleo es un "título

nominativo" emitido por la Consejería
de Industria y Trabajo, en el que se

recoge un incentivo a la contratación

indefinida por jóvenes desempleados

participantes en programas recogi-
dos en el Acuerdo Regional por el

Empleo.
Entidades beneficiarias: Personas

físicas y/o jurídicas que no sean de

Derecho Público y estén radicadas en

Castilla.La Mancha, que formalicen

un contrato indefinido a jornada com-

pleta con portadores del documento

Aval-Empleo.

Requisitos que deberán cumplir

las personas que deseen obtener el

Aval-Empleo: Ser menos de 30 años,

no aplicándose cuando el portador

sea una persona con una minusvalia

igual o superior al 33% o sea mujer,

y haber participádo en alguno de los

programas de la Consejería de Indus-

tria y Trabajo que incluyen una fase

de contrato con las empresas o el

trabajo productivo en el contexto real.

Solicitud del Aval-Empleo: Deben

presentar por sí.mismos o a través

de las entidades colaboradoras una

solicitud, antes de que transcurran

30 días desde Ia finalización de su

participación enilos programas que

les hacen acreedores de la titulari-

dad del Aval-Empleo.

AYUDAS PARA LA FORMALIZACIÓN

DE CONTRATOS POR EMPRESAS Y

AGRUPACIONES DE EMPRESAS. Es-

tas ayudas pretenden ofrecer una he-

rramienta de capacitación, a través

del contrato en formación, para jóve-
nes desempleados, con escasa cua-

lificación académica o profesional o

en oficios de carácter artesanal.

Las empresas deberán ofrecer

puestos de trabajo a jóvenes con

escasa cualificación profesional y aca-

démica, y que formalicen para dichos

puestos, contratos para la formación

en ocupaciones de carácter artesa-

nal o de oficios, que en ningún caso

impliquen trabajo en cadena. Los tra-

bajadores deberán ser mayores de

16 años y menores de 21; estar

inscritos en alguna oficina del INEM;

no tener la titulación académica re-

querida para realizar un contrato en

prácticas, etc.

Cuantía de las ayudas: 50% de

los costes salaiiales, con un máximo

de 50.000 ptas./mes, y del 25% con

un máximo de 25.000 ptas./mes si

el contrato se prorroga un segundo
año, etc.

BECAS PARA JÓVENES DESEMPLEA-

DOS PARA LA REALIZACIÓN DE

PRÁCTICAS EN EMPRESAS. El objw
tivo de las becas es mejorar el cono-

cimiento entre las Pequeñas y Me-

dianas Empresas y los jóvenes, mu-

jeres y personas con discapacidad

desempleados, con formación profe-
sional de segundo grado o superior o

titulación universitaria, para eliminar

barreras y dificultades de acercamien-

to entre ambos; a través de la reali-

zación de prácticas, con una dura-

ción de seis meses en régimen de

becarios.

Oferta de las plazas de prácti-
cas: en el plazo de dos meses a

partir de la publicación de la orden

en el D.O.C.M. (12.06.98), las em-

presas y entidades sin ánimo de lu-

cro de la región podrán ofertar plazas

y constituirse como entidades cola-

boradoras. La Consejería de indus-

tria y Trabajo elaborará una bolsa de

la que dará la difusión adecuada y

publicará en el D.O.C.M.

Incentivos a la contratación de

los alumnos una vez finalizado el

periodo de la beca: si la entidad cola-

boradora optase por formalizar un

contrato indefinido con el alumno,

podrá acceder a los incentivos a la

contratación del programa Aval-Em-

pleo.
Cuantía de las becas: 60.000

ptas./mes, que podrán incrementarse

hasta 100.000 ptas./mes cuando el

becario resida a más de 50 km. del

centro de trabajo. La duración máxi-

ma de la beca será de 6 meses.

Plazo de presentación de solici-

tudes: Será de un mes desde la pu-

blicación en el D.O.C.M. de la corres-

pondiente bolsa de plazas.

III CERTAMEN DE PESCA DE TRI-

LLO. La Sociedad de Pesca "Puente

de Trillo" ha organizado, para el

próximo día 25 de julio el lll Certa-

men de Pesca, que se celebrará en

el río Tajo a su paso por la locali-

dad. El horario de actividades será

el siguiente:

-8,00 h.: Recepción de partici-

pantes en el "Mesón Víctor"

—8,00 a 9,00 h.: Reparto de

dorsales y sorteo de tramos a pes-

car.

—9,00 a 12,00 h.: Concurso de

Pesca.

—12,00 a 13,00 hz Pesaje y

premios a los ganadores.
—13,00 h.: Comida.

Más información, en el Ayuntamien-
to de Trillo. Tlfno.: 949 815030.

ACTIVIDADES EN LA NATURALEZA

"AVENTURA JOVEN". Ascensión al

pico Argel, espeleologia, ríos subte-

rráneos. Organiza: Dirección General

de la Juventud de la Junta de Comu-

nidades de Castilla-La Mancha. Más

información, en el teléfono: 949 22

20 58.

CENTRO DE ACOGIDA AL REFUGIA-

DO DE SIGÜENZA. Necesita volunta-

rios para colaborar en el programa

de Sensibilización y Voluntariado en

Sigúenza, para un mayor nivel de

convivencia y una mayor

interculturalidad. Se realizará un cur-

so de formación general y otro de

formación específica. Si estas espe-

cialmente sensibilizado con la pro-

blemática inmigrante e interesado en

colaborar con el centro puedes po

nerte en contacto con el Centro de

Acogida para Refugiados (c./ La Es-

trella, s/n. 19250 Sigüenza (Guada-

lajara). Tlfno.: 949 390441.

FARMACÉUTICOS SIN FRONTERAS

DE ESPAÑA. Necesita voluntarios in-

formáticas, en concreto dos perso-

nas, una con experiencia de progra-

mación en Fox Pro y otra en graba-
ción de datos. Los interesados pue-

den enviar curriculum vitae a la si-

guiente dirección, indicando en el so-

bre la referencia "Informática": Far-.

macéuticos sin Fronteras de España.

c./ Fernando el Santo, 21-1'C. 28010

Madrid.

ACCIÓN CONTRA EL HAMBRE. (Or-

ganización de ayuda humanitaria de

ámbito internacional). En sus dife-

rentes programas de ayuda, intervie-

ne un equipo formado por más de

4.000 profesionales, entre cooperan-

tes y empleados locales, trabajando
en varios frentes, desde la preven-

ción y emergencia a la rehabilitación

y desarrollo. Los perfile generales

que se requieren para poder colabo-

rar como cooperante en esta organi-
zación son los siguientes: Adminis-

tradores, Logistas, Médicos, Enfer-

meros, Técnicos. Si estás interesa-

do debes enviar tu curriculum vitae,

carta de presentación y fotografia re-

ciente a la siguiente dirección: Ac-

ción contra el Hambre. Att. : Sra. Leo-

nor Calvo. C./ Caracas 6, 1'. 28010

Madrid.
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José Merino tomó posesión de su cargo

al frente de la Audiencia provincial por

los próximos cinco años

El nuevo presidente de la Audiencia akontará la teordenación

de Juzgados de la capital y las obras de acondicionamiento del

atonal Palacio de la Audiencia, Pág. 12

El Consejo de Gobierno regional

aprueba el II Plan de Carreteras, que

invertirá 220.000 millones en diez años

Ahora queda el visto bueno de las Gortes de

Gastilla-La Mancha, donde se presentará el

proyecto el próximo mes de septiembre. Pág.15

El PSOE tilda de

«simpleza» la

oposición al PORN

La protección del Alto

Tajo sigue siendo motivo

de discordia. Pág.12

Jueves 30 de julio de 1998
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La central de Trillo cesará su actividad en enero del

2003 si no está preparado el almacén de residuos
Una Orden ministerial privaría en este caso a los municipios afectados del dinero de Enresa

Tomey se

declaró

inocente de los

cargos que se le

imputan en el

Tribunal

Supremo

El presidente de la

Diputación de

Guadalajara prestó
declaración el

pasado lunes por

espacio de dos horas

NOTICIAS

La piscina que almacena los residuos de Trilla-1 estará completa en enero del 2003.

1999, si bienpermaneceráen Alemania, mien-

tras no exista otro problema semejante ni en

Trillo-1 ni en la central suiza de Goesgen,

copropietaria de lapieza. No obstante, desde la

central se insiste en la satisfacción por haber

encontrado una nueva vía de transporte de

piezas, como es la opción del ferrocarril, que

quizá cobre su trascendencia a la hora de

transportar los contenedores de residuos sóli-

dos desde Santander.

J.A. MESEGUER. Trilio

El balance de la actividad durante los prime-
ros seis meses de 1998 está marcado por la

avería que sufrió el estátor del alternador, que

obligó a la central a permanecer inactiva

durante 84 días. Teniendo en cuenta que las

previsiones de parada estaban en 60 días, se

han acumulado unas pérdidas de en torno a

3.000millones depesetas. Lapiezarecambiada
volverá a estar operativa en septiembre de

SIN CENTRAL NO HAY DINERO.—

En lo que sí se ha llegado a

de Santillana

137 por ciento

Romas Becraría abrió el último curso de la Marqués
El ministro de Sanidad adelantó un aumento en las inversiones del'

existía en el Insalud cuando

llegamos al Gobierno»,

Sanidad también aposta-
rá por programas inversores

«ambiciosos», como el Plan

de Atención a la Mujer
—

por

el cual todas las mujeres del

territorio Insalud podrán re-

cibir anestesia epidural antes

de finales de 1999—

o la ex-

tensión del servicio de ur-

gencias y emergencias del

061, para hacerlo operativo
en todas las comunidades que

hasta la fecha no gozan de las

competencias en materia sa-

nitaria.

cha, Extremadura y Castilla-

León, que están muy por de-

bajo de las demás», cara a la

negociación de las transfe-

rencias sanitarias.

Todavía no existe plazo,
si bien el titular de Sanidad

dejó patente que hasta que

no se hayan transferido to-

das las competencias en ma-

teria educativa no se realiza-

rán las transferencias en ma-

teria de salud, transferencias

que se harán a lavez en todas

las regiones del territorio In-

salud, cuando reúnan las con-

diciones pertinentes. «Va-

mos a aprovechar este tiem-

po
—recalcó Romay

—

paraque

cuando lleguen nuestros ser-

vicios, lo hagan de forma

equilibrada»,

cuatrienio 26.000 millones

de pesetas, un 137 por ciento

más que en el periodo ante-

rior.

Romay Beccaría destacó

que «desgraciadamente, des-

de la etápa de Gobierno ante-

rior, Castilla-La Mancha es-

taba muy por debajo de las

medias nacionales» en cuan-

to a inversiones y servicios

sanitarios.'

El esfuerzo del Ministe-

rio se encaminará, según el

ministro, «a equilibrar las

condiciones en las comuni-

dades de Castilla-La Man-

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El ministro de Sanidad y

Consumo, José Manuel Ro-

may Beccaría, abrió el cuar-

to y ííltimo curso de la XIII

edición de los cursos de ve-

rano de la Universidad Euro-

americana "Marqués de San-

tillana", titulado "Cuestiones

actuales de Bioética".

El responsable de Sani-

dad y Consumo adelantó, tras

la inauguración del curso, que

su departamento tiene pre-

visto invertir en Castilla-La

Mancha para el próximo

REDUCCIÓN DE LAS LISTAS DE ES-

PERA.— El objetivo marcado

para 1998 es que la media de

las listas de espera se reduz-

ca hasta los 80 días, actual-

mente es de 83 días, objetivo

que bajará hasta los 70 días

en 1999, lo que, según el

ministro, «se compara con

mucha ventaja con los 210

días de demora media que

J.ALBERTO MESEGUER

Trillo

El nerviosismo empieza a

cundir entre los responsables
de la central nuclear.de Tri-

llo, que ven cómo han trans-

currido tres años desde que

se les denegó, por vez prime-
ra, la licencia para la cons-

trucción de un almacén de

residuos sólidos y, hasta la

fecha, no se ha avanzado nada

al respecto.
Pero el tiempo corre en

contra de los intereses de la

planta nuclear, que en el mes

de enero del año 2003 ya no

tendrá dónde almacenar Ios

residuos que genere.
El gerente de Trillo-l,

Eduardo Díaz-Río, afirmó

por primera vez, en la pre-

sentación del balance del pri-
mer semestre de 1998, que

«los plazos empiezan ya a

preocuparnos». Sin embar-

go, todavía no se ha perdido
el optimismo.

Según datos apuntados

por el propio Díaz-Río, exis-

te una Comisión en el Sena-

do, donde han participado
más de ochenta personas que

han estado muy cerca del

consenso en este tema en su

última reunión, celebrada en

junio. Lapróxima cita de esta

Comisión será el 15 de sep-

tiembre, y desde la central se

espera que se alcance un

acuerdo.

Se han PERDIDO 3.000 millones

un acuerdo por parte del Go-

bierno central ha sido en

emitir una Orden ministerial

que modifica los criterios de

asignación de contrapresta-
ciones económicas por parte
de Enresa a los muriicipios
afectados por centrales nu-

cleares.

Según el nuevo texto,

aprobado el pasado día 17 de

julio, se ampliará la asigna-
ción de fondos a municipios

que hasta ahora se habían

quedado fuera, caso de Bri-

huega en la provincia de

Guadalajara. Pero también

recoge, en su punto níímero

7, el que la asignación cesará

cuando se extraiga el com-

bustible, en el proceso de

desmantelamiento, o por la

interrupción de la actividad

en un plazo de un año, Este

supuesto será en el que se

encuentre Trillo-1 en el año

2003 si para entonces no está

construido el almacén.

«No podemos esperar

mucho —

asegura Díaz-Río—,

en otoño necesitamos la li-

cencia».

En septiembre del próxi-
mo año llegarán a Trillo los

primeros contenedores que

albergarán el combustible

gastado que genere la activi-

dad de la planta, que serán

sometidos a diversas prue-

bas. Una vez que se resuelva

el problema del almacena-

miento, la central podrá ren-

dir sin complicación durante

unos 20 años, de los 30 que

se le estiman de vida.

REDACCIÓN. Goadalajara

El presidente de la Diputa-
ción provincial de Guadala-

jara y senador del Partido

Popular, Francisco Tomey,
declaró por espacio de dos

horas el pasado lunes ante el

magistrado de la Sala Segun-
da del Tribunal Supremo,
Adolfo Prego.

Tomey se declaró inocen-

te del presunto delito de fal-

sedad en documento público

y de ocultación de un déficit

encubierto en la institución

que preside de 3.500 millo-

nes de pesetas, cargo que se

le imputa.
A esta situación se ha lle-

gado después de que el porta-

voz del grupo socialista en la

Diputación, Jesús Alique, de-

nunciara ante la Fiscalía de

Guadalajara en junio de 1997

irregularidades contables en

las cuentas de los presupues-

tos de 1991, 1993, 1994, 1995

y 1996, y la Fiscal Jefe de

Guadalajara, María Angeles
García, elevara el caso hasta

el Tribunal Supremo, el pasa-

do mes de enero.

El secretario provincial
del PSOE, José Luis Ros, ha

insistido en que «seguimos
manteniendo la confianza

plena en la Justicia. Cuando

se produzca la sentencia, ya

sea en un sentido o en otro,

habremos conseguido que la

Diputación se gobierne des-

de la honestidad».

Ros también ha hecho

hincapié en que la declara-

ción como imputado de To-

mey ha producido el que «na-

die crea que sea una campa-

ña socialista, apesarque des-

de el Partido Popular se de-

fendía lo contrario y señala-

ban que no era imputado».
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José Merino Jiménezejercedesdeelmartes
como presidente de la Audiencia provincial
Concluida ya la primera fase del plan de informatización de los Juzgados

bras del consejero de Admi-

nistraciones Públicas, Anto-

nio Fina, «cada uno de los

jueces y magistrados de la

región tendrá un ordenador

personal, una impresora para

su trabajo particular como

juez, que, a su vez, estará

conectado a redes de comu-

nicación tanto con el resto de

compañeros como con las

audiencias, el Tribunal Su-

perior de Justicia de Castilla-

La Mancha y las bases de'

datos del CGPJ y el Ministe-

rio de Justicia».

Guadalajara sufrirá un re-

traso en la aplicación del Plan

por el traslado de la Audien-

cia a la plaza Beladíez.

agosto para no entorpecer la

acción de la Justicia, ya que

se trata de un mes itíhábiÍ

para la labor judicial.
Con todo ello, el próximo

mes de septiembre, en pala-

dencia y legislación».
Este proyecto, denomina-

do "Corte", se completará
con el cableado de los órga-
nos colegiados, que se lleva-

rá a cabo durante el mes de

Presidente con 38 ANOS
J.A. MESEGUER. Guadalajara

El nuevo presidente de la Audiencia provincial de Guadalajara

tiene 38 años de edad, si bien cuenta con una dilatada trayectoria

ya en su carrera como jurista. Procedente del Juzgado de

Instrucción número 12 de Plaza de Castilla, en Madrid, también

ha trabajado en los Juzgados de Seo d'Urgell, El Escorial y Las

Palmas de Gran Canaria. Por el momento permanecerá al frente

de la Audiencia guadalajareña durante los próximos cinco

años. No obstante, ya conoce la provincia, a la que ha acudido

de vacaciones en numerosas ocasiones.

A479 YA)Q

ElpsoE afirmaque «oponerse alpoRN es muysimple»
El grupo de Medio Ambiente no entiende cómo se puede decir "no" a algo que no se conoce

J.A.M.

Hay disparidad de criterios en la protección del Alto Tajo,

con buena voluntad».

Para los socialistas, ésta

es una de las «últimas opor-

tunidades de desarrollo para

la zona».

El secretario provincial
del PSOE, José Luis Ros, ha

asegurado, por su parte, que

el alcalde de Checa, el popu-

lar Alfredo Ortega, que ha

encabezado el manifiesto

contrario al PORN, tiene una

«tardía vocación de estrella

de Hollywood. Sólo quere-

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

José Lázaro Merino Jiménez

fue investido el pasado lunes

coino nuevo presidente de la

Audiencia provincial de Gua-

dalajara, ocupando el cargo

que dejó vacante Víctor Ma-

nuel Sanz Pérez.

El nuevo presidente de la

Audiencia viene con el áni-

mo de «trabajar y servir a los

ciudadanos». A pesar de que

se reservó una opinión hasta

conocer más a fondo su nue-

vo cometido, Merino sí hizo

hincapié en que «uno de los

problemas graves que afecta

a la infraestructura de los juz-

gados es la dispersión y los

locales de algunos de ellos,

que son bastante deficientes,

si bien, a todo eso se le va a

poner remedio».

La investidura de José

Merino ha coincidido en el

tiempo con la culminación

de la primera fase del pro-

yecto de informatización de

los juzgados de Castilla-La

Mancha, plan que han pues-

to en marcha conjuntamente
la Junta, el Ministerio de Jus-

ticia y el Consejo General

del Poder Judicial (CGPJ).
En to&, en palabras del

presidente del Tribunal Su-

perior de Justicia de la re-

gión, Emilio Frías, «se han

instalado 53 ordenadores y

129 impresoras para los titu-

lares de órganos jurisdiccio-
nales, que da acceso a una

base de datos de jurispru-

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El grupo de Medio Ambien-

te del Partido Socialista-en-

tiende que los alcaldes del

PP que han firmado un mani-

fiesto en contra del Plan de

Ordenación de Recursos Na-

turales (PORN) del Alto Tajo
han actuado «con ligereza».
Así lo expresó el secretario

provincial del grupo, Fernan-

do Senesteva, quien añadió

que «oponerse es muy sim-

ple, hay que analizar más

cosas, ver cómo se contem-

plan en el Plan y alegar en-

tonces».

Senesteva reconoce que

un Plan de este tipo «es con-

flictivo siempre», pero, en su

opinión, en este caso «se está

utilizando políticamente».
Para el secretario de Medio

Ambiente socialista «el Plan

debe seguir su cauce, y cuan-

do llegue la hora de alegar,

que cada uno se posicione

NOTICIAS

Merino accedió al cargo rodeado de todos los que van a ser sus compañeros en las tareas judiciales.

mos que el Alto Tajo tenga

garantía de protección».
El grupo de Medio Am-

biente del PSOE maneja la

posibilidad de solicitar otro

Plan semejante para la co-

marca de la sierra de Ayllón.
A pesar de que esta zona está

incluida en la red de protec-
ción medioambiental "Natu-

ra 2000", los socialistas con-

sideran que «sería bueno pro-

tegerlo más por la presión

que ejercen en esta zona los

visitantes, ya que está muy

próximo a Madrid».

El PSOE ve conveniente

la redacción de estos planes.
Fernando Senesteva ha in-

sistido en que «un PORN

nunca es un plan restrictivo,

porque se ajusta a Derecho.

Lo que hace es potenciar el

desarrollo, dar facilidad a

muchas actuaciones. No en-

tendemos que se opongan a

algo que no es tangible».

If'RAFIICQ.-Un total de trece heridos,
seis de ellos graves, balance de los

cinco accidentes del fin de semana

REDACCIÓN.— Seis personas heridas graves y siete más con

heridas de levedad ha sido el balance de los cinco acciden-

tes de circulación que han tenido lugar en las carreteras de

la provincia durante el pasado fin de semana.

El primero de ellos ocurrió sobre las siete y media de

la tarde del viernes en el kilómetro 99 de la N-II, dentro del

término de Argecilla. Un Citroen ZX colisionó contra un

Opel Corsa, con el resultado de dos heridos graves y tres

leves.

A las once y media de la noche del mismo viernes, en

el kilómetro 29,800 de la CM-2011, término de

Valderrebollo, tenía lugar un segundo siniestro. Dos

jóvenes resultaron heridos de levedad al volcar el vehícu-

lo en el que viajaban.
Ya en la madrugada del sábado, alrededor de las dos de

la mañana, en el kilómetro 232,400 de la N-320, en las

cercanías de Auñón, un joven de 13 años fue herido grave

como consecuencia de la colisión del ciclomotor que

conducía contra una bionda metálica.

También resultó herido de gravedad otro conductor de

ciclomotor, en este caso, en el kilómetro 34,200 de la

carretera CM-1002, en Uceda, al salirse el vehículo de la

vía en torno a las doce y media de la mañana del domingo.
Por último, a las tres de la tarde del domingo, en el

kilómetro 231,300 de la N-320, de nuevo en Auñón, un

Renault 11, ocupado por cinco jóvenes, se precipitó por

un desnivel tras salirse de la carretera, registrándose tres

heridos graves y dos leves.

lMCEMMOS.-Arden nueve hectáreas

de rastrojo y matorral en Driebes

REDACCIÓN.— A las tres y media de la tarde del pasado

domingo se declaró un incendio en el paraje conocido

como "La Dehesa", dentro del término de Driebes, por

causas aún por confirmar. Como consecuencia del fuego,
ardieron un total de cuatro hectáreas de rastrojo y cinco de

matorral, propiedad de un vecino de la mencionada pobla-
ción. El incendio quedó extinguido sobre las ocho de la

tarde del propio domingo, con la participación de dos

retenes de ICONA y miembros de la Guardia Civil.

Una chispa provoca un incendio en

Torremocha del Campo
. REDACCIÓN.— Una chispa provocada por una cosechadora

parece ser la causa del incendio que tuvo lugar en la tarde

del pasado lunes en el término de Torremocha del Campo,
donde ardieron unas tres hectáreas de cebada, propiedad
de vecinos de este municipio. A las dos y cuarto, una

máquina cosechadora trabajaba en el paraje conocido

como "El Pitonar", y un posible cortocircuito originó el

fuego, que fue sofocado hacia las tres y media, con la

intervención de dos retenes contra incendios, dos avione-

tas del servicio de Extinción, una motobomba de Sigüen-
za, vecinos del pueblo con tractores y miembros de la

Guardia Civil.

Arden cinco hectáreas en el polígono
azudense de "Miralcampo"

REDACCIÓN.— Un incendio entre la factoría "Tudor" y el

polígono industrial "Miralcampo", en Azuqueca de He-

nares, propició la quema de 5,2 hectáreas de rastrojo y

ntatorral, así como el lateral de la lona de un camión que

se encontraba estacionado en los alrededores. El fuego,

que fue sofocado en apenas tres horas, se volvió a reavi-

var, por lo que ardieron tres postes de Telefónica.

OiSPUYA.-Un herido en Garrascosa

tras una discusión familiar

REDACCIÓN.— La disputa por una herencia entre dos cuña-

dos de Carrascosa de Henares terminó con uno de ellos,

Pedro G.G., de 58 años, en el Hospital "Gregorio Mara-

ñón" de Madrid. Pedro sufrió un tropezón fortuito cuando

era perseguido por Eladio B.S., de 68 años, golpeándose
la cabeza. Su pronóstico es reservado.
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García Bonilla reivindica la creación de

un )uzgado para la zona del Corredor
El Senado ha rechazado una iniciativa en este sentido del grupo socialista

La OPA instala su sede

provincial a la plaza del

General Vives

Comenzará a funcionar en el mes de septiembre

REDACCIÓN. Guadalajara

La Organización de Profe-

sionales Autónomos (OPA)
ubicaráenAzuqueca su sede

provincial, que comenzará

a funcionar a pleno rendi-

miento a partir del mes de

septiembre.
La nueva dirección de la

OPA será el número 17 de la

plaza del General Vives.

El que cerca de la mitad

de los 300 asociados a la

organización provincial re-

sidan o ejerzan su labor

profesional en Azuqueca ha

sido un dato relevante so-

bre la conveniencia de tras-

ladarse a una localidad con

notable presencia del tra-

bajador autónomo.

El cambio de la Junta

Directiva, producido hace

un mes, ha dado un giro en

las actividades de la orga-

nización. El nuevo presi-
dente, Arturo García, ya ha

perfilado algunos proyec-

tos, como la edición de una

revista o la puesta en mar-

cha de una asesoría jurídi-
co-laboral.

Con ello se quiere dar

promoción a una organiza-
ción que pretende reunir a

todo el colectivo de autó-

nomos que trabajan en la

provincia de Guadalajara.

El registro de parejas de

hecho cumple un año

con 11 parejas inscritas

sólo haría falta un magistra- tido judicial daría cobertura,
do. además de a la población

Este futuriblecuartopar- azudense, a los municipios

de Cabanillas del Campo,
Alovera, El Casar, Torrejón
del Rey, Galápagos, Villa-

nueva de la Torre, Quer y

Valdeaveruelo, con lo que

la descongestión de litigios
en los juzgados de la capital
sería considerable. Buena

parte de los conflictos pro-

ceden de esta parte de la pro-

vincia.

García Bonilla ha lamen-

tado las últimas decisiones

del Gobierno central respec-

to a la comarca del Corredor,
uniendo esta negativa a la de

la creación de un'tercer carril

en la N-II. «Creo que desde

el Gobierno del PP —ha resal-

tado el alcalde de Azuque-
ca

—

se está haciendo un flaco

favor a esta comarca».

La Junta apoya el Juzgado Aún no se ha inscrito ninguna unión homosexual
JAN. Guadalajara

El consejero de Administraciones Públicas, Antonio Pina,
manifestó su deseo de que las modificaciones que se inclu-

yan en el nuevo texto de la Ley de Demarcación y Planta

Judicial «incluyan la creación del Juzgado de Azuqueca y la

creación del segundo Juzgado de Illescas, que son los dos

elementos de más urgencia y más necesidad apremiante que

hay en estos momentos». Antonio Pina también basa en el

aumento de población, y por consiguiente, de conflictos; la

necesidad de esta dotación. «El desarrollo de la población de

Azuqueca
—continúa Pina—

y de la conflictividad es algo tan

evidente que cualquiera que esté atento a esta realidad debe

tenerla en cuenta a la hora de modificar la Ley de Planta». El

cuarto partido judicial atendería a una población creciente,

que, según el padrón de 1996, asciende a 23.657 habitantes.

capaces de dar respuesta y

servicio a la demanda de

este colectivo»

Aunque el registro aco-

ge todo tipo de uniones,

por el momento las once

inscritas son heterosexua-

les.

Las parejas inscritas en

este registro gozan de los

mismos derechos que otor-

ga el matrimonio, ya sea

civil o eclesiástico, para

cualquier trámite de ámbi-

to municipal.

REDACCIÓN. Guadalajara

Un año después de la crea-

ción del registro de parejas
de hecho en el Ayuntamien-
to de Azuqueca de Hena-

res, hay inscritas once unio-

nes que han optado por no

recurrir al matrimonio para

convivir juntos.
La Concejalía de Bien-

estar Social ha restado im-

portancia al número de ins-

cripciones ya que, según su

titular, Lola Moreno, «lo

importante es que seamos

El Ayuntanuento busca

Ia apertura de una

o6cina del INSS

i& nuevas viviendas para Alovera

Colacada la primera piedra de "Residencial Parque Vallejo"
En breve se iniciará una ronda de negociaciones

REDACCION. Guadalajara

Con la colocacación de la primera

piedra de "Residencial Parque Va-

llejo", Promociones Nuevo Henares

y Rayet daban comienzo la semana

pasada a la construcción de 152 nue-

vas viviendas en Alovera, un proyec-

to que, una vez finalizado, albergará
a 680 familias. En el proyecto se ha

prestado especial atención al entorno

ambiental y a la calidad de vida de los

futuros habitantes. El gran Parque

Vallejo, que da nombre al conjunto
residencial, ocupará el centro, con

más de 25.00 m' de zona verde. La

densidad de viviendas está por deba-

jo de la mitad de la permitida en otros

municipios de la zona, y la dotación

de equipamiento deportivo, social y

comercial hacen de la nueva promo-

ción un atractivo espacio en el que

residir.

Una alta calidad en la edificación,
una excelente relación calidad-pre-

NOTICIAS

Momento del acto de inauguración.

cio y las inmejorables comunicacio-

nes con el entorno han sido otro de los

aspectos cuidados por los promoto-
res. En los próximos cinco años, alre-

dedor de 100 empresas
—

en su mayo-

ría de guadalajara—

y 400 personas

trabajarán permanentemente para ha-

cer realidad "Residencial Parque Va-

llejo", lo que supondrá un importante
motor económico para la zona.

REDACCION

Guadalajara

El alcalde de Azuqueca de

Henares, Florentino García

Bonilla, ha valorado negati-
vamente el rechazo, con los

votos en contra del Partido

Popular, en la Comisión de

Justicia del Senado, de una

iniciativa socialista acerca de

la creación del cuarto partido

judicial de la provincia de

Guadalajara y de un Juzgado
de Instrucción y Primera Ins-

tancia para la vega del Hena-

res.

Los socialistas en la Cá-

mara Alta presentaron una

enmienda al proyecto de Ley

que modifica la Ley de De-

marcación y Planta Judicial,

argumentando esta demanda

en un «importante aumento

de población, que ha produ-
cido un incremento de asun-

tos litigiosos».
García Bonilla ha recor-

dado que hace diez años ya

se solicitó la creación de es-

tos órganos judiciales en

Azuqueca, con motivo de la

elaboración de la Ley de

Demarcación y Planta.

Según el alcalde azuden-

se, los profesionales de la

Justicia apoyan esta propues-

ta, antes incluso que la dota-

ción de un nuevo Juzgado en

la capital. Además, García

Bonilla ofrece como posibi-
lidad de ubicación el mismo

local con el que cuenta el

Juzgado de Paz, incluido el

personal, plantilla a la que

NOTICIAS

Los litigios de Azuqueca se tienen que resolver en los Tribunales de Guadalajara capital.

REDACCIÓN. Guadalajara

El Ayuntamiento de Azu-

quecade Henates tienepre-
visto iniciar una ronda de

negociaciones con los res-

ponsables del Instituto Na-

cional de la Seguridad So-

cial (INSS) en Guadalaja-
ra, para la apertura de una

oficina en Azuqueca de

Henares.

Según ha manifestado

el alcalde azudense, «es

mucho más cómodo y ren-

table desde el punto de vis-

ta económico que se des-

place a Azuqueca un técni-

co de este organismo en

lugar de hacerlo los ciuda-

danos, que tienen que tras-

ladarse a Guadalajara para

solucionar y gestionar sus

asuntos en la dirección pro-

vincial del INSS».

Esta iniciativa se viene

madurando desde hace

tiempo en el consistorio de

la vega del Henares. García

Bonilla, ha considerado in-

cluso la opción de acercar

otros servicios periféricos
del Estado. «Podría poner-

se en marcha en un plazo
relativamente corto algún
otro servicio en Azuqueca

dependiente de la Admi-

nistración central», asegu-

ra el alcalde azudense. El'

mayor inconveniente es la

cesión de locales por parte
del Ayuntamiento, si bien

también se están mante-

niendo conversaciones con

la Junta para ponga los su-

yos a disposición de estos

servicios.
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el visto bueno al II

ast'llaia M h

El Consejo de

Pl d C rete

El PP dice

que «para

trabajar por

la provincia
no hace falta

invitaciones»

El proyecto será presentad.o en 1as Cortes regionales en septiembre

El PSOE ha

informado del tema-

a la ministra de

Educación

NOTICIAS

La ciudad del Doncel ha visto mejorada su comunicación con la N-ll.

anchura de 7 metros con ar-

cenes de un metro. Las mo-

dificaciones, en palabras de

la consejera, se han debido a

cambios de curvas y traza-

dos para preservar la seguri-
dad de 1es usuarios.

Muñoz también se refirió

a la carretera que une Cogo-
lludo y Fuencemillán, proyec-

obras de remodelación co-

menzaron en 1996 y que ha

sufrido modificaciones con

respecto al Iiroyecto inicial,

que han elevado la inversión

hasta los 829,8 millones de

pesetas.
En concreto se han acon-

dicionado 22,6 kilómetros, a

los que se ha dotado,de una

to que se ha enfrentado a la

suspensión de pagos que se

produjo en la empresa adjudi-
cataria, "Huarte". No obstan-

te, Muñoz aseguró que ya ha

salido de ella y se reanudaron

las obras a finales de 1997. El

proyecto de esta carretera su-

pera los 1.200 millones de

pesetas en inversión.

CONVKM)08 8(ORAUUCQS RMMMKM76 7AVRjjMQ

La Junta invertirá 824millones en 1998 Pina despeja los callejones de las plazas
También se están financiando obras en dos mancomunidades Se restriIIge e1 a~ a personas que no intervengan en los festejos

con más de 4.000 habitantes,
obras cuya inversión ascien-

de a 860 millones de pesetas,
así como en la mancomuni-

dad de la Campiña Baja, en

un proyecto que inició la

Diputación Provincial pero

que hubo de abandonar por
falta de financiación. En este

caso, las obras de conexión

con la MAS ascienden a 70

millones de pesetas.

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El consejero de Administra-

ciones Públicas, Antonio

Pina, ha redactado una orden

en la que se impide el acceso

a los callejones de las plazas
de toros a todas aquellas per-

sonas que no tengan una re-

lación directa con las corri-

das. Se trata de despejar los

callejones de gente que «lo

único que hace —

asegura

nes de pesetas, en el marco

del I Plan de Abastecimiento

de redes hidráulicas.

Con ello se ayuda a los

consistorios a la ejecución
de obras que no pueden
afrontar por sí solos.

Además, el departamen-
to de Obras Públicas está in-

virtiendo en la mancomuni-

dad del Bomova, en obras

que afectan a 15 municipios

JJL MESEGUER. Guadalajara

La consejera de Obras Públi-

cas, Araceli Muñoz, firmó el

pasado viernes cuatro conve-

nios de obras hidráulicas con

los alcaldes de Cogolludo,

Chequilla, San Andrés del Rey

y Lupiana, por importe de diez

millones de pesetas.
La Consejería -tiene pre-

visto invertir en el presénte

ejercicio más de 324 millo-

más de los informadores.

«El hecho de que un tore-

ro alcanzado por un toro lle-

gue a la enfermería en el

menor tiempo posible -con-

tinúa Pina— es un elemento

del que puede depender la

vida de esa persona». Por

esto, según el titular de Ad-

ministraciones Públicas, «no

creo que nadie se moleste, es

una medida de seguridad».

Pina— es entorpecer el libre

discurrir de quienes lo tienen

que utilizar».

De este modo, sólo po-

drán permanecer en los ca-

llejones durante la celebra-

ción de un festejo, y bajo
acreditación personal, los

miembros de las cuadrillas,

el personal de la plaza, los

facultativos de servicio y las

fuerzas de seguridad, ade-

La Junta pide la participación
de los agentes sociales en

los Planes de Desarrollo.-

15 enfermos mentales

aprenden artes gráficas
El pasado lunes fue inaugurado el curso

al mercado laboral.

Los participantes en el

curso cuentan con un contra-

to de trabajo y recibirán for-

mación sobre especialidades
como restauración de libros,

trabajos.de papelería y' edi-

ción de folletos.

El curso ha sido promovi-
do por la Asociación de Fa-

miliares de usuarios del cen-

tro de Alcohete, y será finan-

ciado por Bienestar Social y

el Fondo Social Europeo.

REDACCION. Guadalajara

Desde el lunes pasado, quin-
ce enfermos mentales parti-

cipan de un módulo de for-

mación de artes gráficas en

la Unidad Residencial y Re-

habilitadora de Alcohete, so-

bre encuadernación e im-

prenta.
El módulo, que consta de

220 horas de formación apli-
cada y cinco meses de prác-
ticas, pretende preparar a es-

tas personas para su acceso

NOTICIAS

Bódalo y Perlines buscan el consenso social.

4ó personas

reiniciarán

los trabajos
de excavación

del

yacimiento
Cuarenta peones han

accedido a este

trabajo gracias a un

acuerdo con el INEM

REDAGGIÓN. Guadalajara

Seis técnicos y cuarenta

personas desempleadas
de la zona de Zorita de los

Canes, comenzarán el

próximo 3-de agosto los

trabajos de excavación

del yacimiento de "Recó-

polis", poblado fundado

por los visigodos allá por

el año 578 y que se con-

vertirá en el primer Par-

que Arqueológico de la

provincia.
La importancia del

yacimiento y el alto valor

ecológico del paisaje han

impulsado a la Junta a

redactar una plan direc-

tor que hará realidad el

Parque Arqueológico en

los próximos años.

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

En su última reunión antes

de vacaciones, el Consejo de

Gobierno ha aprobado el II

Plan Regional de Carreteras,

que en los próximos diez años

invertirá 224.000 millones de

pesetas para la mejora de

3.374 kilómetros de la red

viaria en Castilla-La Man-

cha. El paso a emprender
ahora es, según la consejera
de Obras Públicas, Araceli

Muñoz, remitir el Plan a las

Cortes regionales en septiem-
bre.

Muñoz ha calificado el

proyecto como un «docu-

mento,ambicioso cuyo fin es

preservar el Medio Ambien-

te». La propuesta es cons-

truir 90 kilómetros nuevos y

acondicionar 2.439, median-

te 168 actuaciones.

La titular de Medio Am-

biente inauguró el pasado
viernes el vial que une Si-

güenza con la N-II, a la altu-

ra de Almadrones, la CM-

l lol. Una carretera cuyas

J.A. MESEGUER. Guadalajara

Los consejeros de Industria y Trabajo, José Fernando

Sánchez Bódalo, y de Economía, Isidro Hernández Per-

lines, abrieron en Guadalaj ara los foros de debate para la

elaboración conjunta de los Planes de Desarrollo Regio-
nal para el periodo 2000-2006. En estos foros, divididos

en tres áreas —Industria, Agricultura y Política Social— la

Junta ha pedido la colaboración de todos los agentes
sociales. Estas reuniones se mantendrán por toda la re-

gión, con más de 400 personas representativas de todos

los sectores de producción. En el año 2000 se abre un

nuevo periodo de Fondos Estructurales, con 250.000

millones de pesetas para financiar proyectos de desarro-

llo. Con los datos que se aporten, se realizará un borrador

de plan en otoño que volverá a someterse a consulta social

antes de remitirlo a los entes español y europeo.

REDAGGIÓN. Guadalajara

El PP de Guadalajara ha

vuelto a calificar de «im-

presentable» la falta de

aportación económica de

la Junta al centro asocia-

do de la UNED en Gua-

dalajara, y ha recalcado

que «para trabajar por la

provincia no hace falta in-

vitaciones». Para el PP, si

el PSOE no se ha entera-

do de que hay un centro

de la UNED es porque no

ha querido.
Mientras, el socialista

Antonio Marco, ha remi-

tido una carta a la minis-

tra de Educación infor-

mándole sobre el proceso

de selección de profeso-
res en el centro.
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Ricardo Moraleda renuncia por

sorpresa a jugar en el Club

Baloncesto Guadalajara
Ha aceptado una oferta de Portugal después de haber

confirmado su presencia en el equipo alcarreño. El

club morado busca ahora otras alternajivas. Pág. 17

Julián Herreros, nuevo

entrenador del Polifibra-

Olimpiada
El técnico ha dirigido varias

temporadas equipos en la División

de Honor nacional. Pág. 18

El director general de Deportes de la Junta

de Comunidades anuncia un principio de

acuerdo para la construcción de la segunda

piscina cubierta en Guadalajara
Pese a todo, lvlartín del Burgo iniste en una aportación de

cien millones de pesetas. Pág. 19
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FGTSCr . Tercera División

Arranca el Deportivo del ascenso

El equipo morado se presentó con el único reto de lograr úna plaza en Segunda División «B»

David nidal,
al Bayo,

Sergio' al

Banyoles y

Moreira al

Coslada

El club pierde a

otros tres jugadores

FOTO: A.M.P.

Este es el equipo que comenzó la pretemporade con el Club Deportivo Guadalajara.

cho mejor».
LA PROMESA DE LASO; Un año

más, Juan José Laso estuvo

presente en la bienvenida del

nistración. Laso fue el más

elocuente en sus pretensio-
nes. «Tenemos una respon-

sabilidad importante paraha-

equipo como máximo man-

datario, aunque en esta oca-

sión estrenaba cargo de pre-

sidente del consejo de admi-

LA ÚLTIMA OPORTUNIDAD DE DEL-

FÍN.— El sueño del ascenso a

la Segunda «B» puede ser

para el nuevo entrenador del

Guadalajara, Delfín Alvarez,

su última alegría en un ban-

quillo. Así lo indicó en la

presentación del equipo.
«Esta es mi última oportuni-
dad como entrenador y es-

pero terminar bien, tal y

como empecé aquí», indicó

el míster recordando la

exitosa temporada 75/76 en

la que logró el ascenso a la

Tercera División. «Esta es

casi mi casa y espero que las

cosas salgan bien», recono-

ció, e insistió en que «pon-

dremos todo el esfuerzo para

dar satisfacciones a la afi-

ción. Pido a los jugadores

trabajo y vamos a ver si mon-

tamos un equipo bonito que

dé satisfacciones al público,

que es lo que deseamos y

encima, si quedamos dentro

de los cuatro primeros, mu-

RE 'PUWO NACIMINTO lRMP, . PROCEIEHCIA

Juan José Rojas
Máximo Méndez, "Maxi"

Alfonso Gutiérrez

Alberto Hernando, "Seto**

Javier Texeira

Sergio lljtozas

Raúl Alcocer

Raúl Gamo

Jesús Segovia
Juan Carlos Pérez-Vico

José Luis Sánchez, "Joselu"

Rafael Cobos

Juan Carlos Gil

Javier Meléndez

Manuel Moya
Antonio Tejero
Daniel Hernández, "Coloscou"

Julio Pérez
.

Julián Montero

Emilio Morillo, "Mori**

2-'

't'- ;: :::„,San;FeITriln„',

Guadalajara Juv.

Carabanchel

7'-. :

3e

2Q

1'- San Fermín

2"

pa

P
'

2-'

7a

Real Madrid

2-'

2s

Q4,

2'-

.. 1' : Viiiaverde

Portero

Portero

Defensa

indefensa"

Defensa

Defensa

Defensa

Defensa

Defensa

Defensa

Defensa

Medio

Medio

Medio

Medio

Medio

Delantero

Oeiantero

Delantero

Delantero

06-05-64

Í9-03-69

05-05-79

07-02-77

02-'I 2-72

03-03-76

10-09-78

18-05-79

19-11-76

14-'06-71

17-03-77

23-01-76

07-05-68

30-08-76

28-11-77

03-01-69

05-09-78

1 $-02-75

06-05-69

1T-08-72

Entrenador: Delfín Alvarez (t-' temporada)
Entrenador de porteros: José Luis Sesma (1-' temporada)
Preparador físico: Angel Custodio Rodríguez (1-' temporada).

ALBERTO MORENO

Guadalajara

Ya está en marcha. La pri-
mero plantilla del nuevo

Club Deportivo Guadalaja-
ra Sociedad Anónima De-

portiva ya se ha puesto el

mono de trabajo. Desde el

pasado lunes y hasta el próxi-
mo sábado, el equipo está

concentrado en la localidad

guadalajareña de Valverde

de los Arroyos. Es el mo-

mento de encontrar la forma

física necesaria para afron-

tar la temporada del ascen-

so. Una campaña que tiene

que finalizar, según han se-

ñalado todas las partes im-

plicadas en el club, con el

equipo en la Segunda Divi-

sión «B».

Un ambicioso objetivo

que se convirtió en punto de

referencia obligado en la pre-

sentación oficial del equipo
el pasado viernes en el Pe-

dro Escartín. Un reto al que

se comprometió la plantilla

por medio de su capitán,

Sergio Mozas: «Este año va-

mos a conseguir el ascenso,

lo que no pudimos hacer el

año pasado. Desde aquípido
a la afición que nos apoye

como hizo en los últimos

partido».

Nota: La plantilla se completa con los juveniles Plaza y Daoiz que no ocupan ficha en el primer equipo.

cer que este club ascienda a la

tan ansiáda SegundaDivisión

B. Vamos a intentar poner

todos los medios y todo el

trabajo necesario para lograr-

lo», decía, y elogiaba a Del-

fín Alvarez, comentando que

«hemos traído un grandísimo
entrenadorque dejó huellaaquí
con el ascenso y con una tem-

poradaplagada de éxitos. Para

mí, Delfín. Alvarez es como

.
mi hermano y estoy seguro de

que su capacidad' trabajo,
su capacidad para entender el

fútbol, su temperamento, va a

hacer que esta plantilla que

hemos conseguido sea mejor

que la del año pasado, alcance

desde el primer minuto del

primer partido esas cotas de

estar entre los cuatro primeros

puestos».
El reto del nuevo Guadala-

jara ya está lanzado. El equipo
ha comenzado la preparación
con el único pretexto de lograr
el ascenso. Ahora sólo falta

quelasuerte acompañ al club.

Tras la concentración en

Valverde de los Arroyos, el

equipo tiene confirmado el

partido ante el Mérida en el

Trofeo Alcarria, el próximo 9

de agosto.

A. MORENO. Guadalajara

Los jugadores que han

abandonado el Club De-

portivo Guadalajara esta

temporada están encon-

trando acomodo en dis-

tintos equipos de la geo-

grafía nacional.

Así, David Vidal se

encuentra ya entrenando

en el Rayo Vallecano de

la Tercera División ma-

drileña, a las órdenes de

Hontecillas. Vidal era uno

de los jugadores con los

que contaba la Junta Di-

rectiva del club morado

para formar parte del cen-

tro del campo esta tempo-
rada.

El lateral, Sergio, por

su parte, después de cinco

temporadas en el equipo
alcarreño, ha formaliza-

do ya su fichaje con un

conjunto de la Tercera Di-

visión catalana. Se trata

del Banyoles, de Gerona.

Al parecer, la marcha de

Sergio se ha producido

porque el jugador consi-

deraba que no iba a contar

con los suficientes minu-

tos en el esquema del nue-

vo técnico, Delfín

Alvarez, ya que dos de las

incorporaciones de esta

temporada, han sido pre-

cisamente dos laterales.

Otra de las bajas del

Deportivo, y tal vez una

de las más sorprendentes,
ha sido la del delantero

Jesús Moreira. El jugador
incluso estuvo en la pre-

sentación del equipo el

pasado viernes y se ejer-
citó con el resto de com-

pañeros. Sin embargo, ha

preferido marcharse al

Coslada, conjunto madri-

leño, también de Tercera

Divisón. Ya el viernes,

durante la presentación,
Moreira estuvo en el pro-

pio césped dialogando
sobre esta posibilidad con

el presidente del consejo
de administración, Juan

José Laso.
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SAi.O@CESTO. Uga Eba

Ricardo Moraleda se

FÚTBOL Tercera División

marcha por sorpresa

del Cuadalajara
El club busca urgentemente otro base

Ei nuevo cuadro técnico.-

FUTBOL Tercera División

El Deportivo debuta

ante el Albacete «B»A.M.P.

La liga dará comienzo el 30 da ago@o
MTBOi.

REDACCIÓN. Guadalajara

El próximo 30 de agosto se

alzará el telón a la compe-

tición de liga del grupo

XVII de la Tercera Divi-

sión. El Club Deportivo

Guadalaj ara tiene, a priori,
unos cómodos rivales en

Giadehjara-Tahvera

las primeras jornadas.
Así, el equipo de Delfín

Martín Del Burgo ha

anunciado que de momento

se ha llegado a un principio
de acuerdopara firmar el con-

venio de municipalización.
Una vez que esto ocurra, el

Ayuntamiento lo cederá al

actual usuario, el Deportivo
Guadalajara, pero siempre

que pueda ser usado también

por otros deportistas.
El director general ha ex-

plicado que, previamente, la-

Junta acometerá las obras ne-

. cesariasparaqueelcampose
entregue en óptimas condi-

AM p
ciones

Alvarez se enfrentará, en el

primer partido al Albacete

«B», equipo que acaba de

lograr el ascenso. El en-

cuentro se jugará en Alba-

cete.

El primer enfrentamien-

to en el Pedro Escartín será

ALBERTO MORENO

Guadahjm

El campo de fútbol Pedro

Escartín podría ser de pro-

piedad municipal antes de

que finalice el año. Así Io

afirmó el martes el director

general de Deportes, Fran-

cisco Javier Martín del Bur-

go, tras la reunión que man-

tuvo con el alcalde de la ciu-.

dad, José María Bris; el con-

cejal de Deportes, Antonio

Román, y el presidente del

consejo de administración

del Club Deportivo Guada-

lajara, Juan José Laso.

Guadahjara-Tamehso

TohdoB-Gliedahjara

Guadahjara-Cuenca

Guadahjara-Teresiano

Hollín-Gliedehjara

Guadahjara-Vaídepeñas

Quedahjara-Redabuena

Alcázar-Guadahjala

Guadahjara-Torlíjos

en la segunda jornada, con

la visita de La Solana.

La fase regular de la liga
finalizará, en lajornada 38',
el 23 de mayo, con la visita

al Pedro Escartín del Villa-

rrobledo. Para entonces, el

Depor espera estar en la

liguilla de ascenso.

ALBERTO MORENO. Guadalajara
A los cinco nuevos fichajes del Club Deporti-
vo Guadalajara hay que unir la renovación en

el cuadro técnico, con Delfín Alvarez, Sesma y

Angel Rodríguez.
El entrenador, Del5n Alvarez, retorna al

equipo que entrenó en la temporada 1975/76,

consiguiendo el ascenso a Tercera División

frente al Villarreal. También ha dirigido a

equipos como Orense, Badajoz, Ferrol, Ponte-

vedra, Logroñés, Elche, Santander, Alcira,

Celta, Jerez o Marbella.

José Luis Sesma se incorpora este año al

equipo como colaborador técnico y ayudante
de los porteros. Sesma desarrolló su carrera

deportiva dentro del Guadalajara.
Angel CustodioRodríguez seráelprepara-

dor 6sico del club. Titulado superior de INEF,
tiene la maestría en fútbol y voleibol.

Se alcanza un principio de acuerdo

para municipalizar el Pedro Escartín

La Arma defectiva podría concretarse antes de que fina1ice el año

ALBERTO MORENO. Guadalajara
Ricardo Moraleda, después
de comprometerse oficial-

mente con el Club Balon-

cesto Guadalajara para la

próxima temporada, ha

aceptado una oferta de Por-

tugal. Ahora, el club alca-

rreño busca urgentemente
un base.

«Moraledano se hapor-

tado correctamente, porque

teníamos todo planificado

y ahora nos falta una pieza

importante que es el direc-

tor dejuego», dice el entre-

nador del equipo, Aurelio

Zapata, que insiste en que

«del club se puede ir el que

quiera, pero avisando con

tiempo».
Ahora, el trabajo del

cuadro técnico alcarreño se

centra en la búsqueda de un

base que ocupe el puesto

dejado por Moraleda. El

lunes, Zapata estuvo com-

probando las evoluciones

de varios jugadores en un

entrenamiento en el poli-
deportivo San José. Se pre-

sentaron ocho, la mayoría
de ellos, bases. Sin embar-

go, el entrenador del Gua-

dalajara no obtuvo conclu-

sionespositivas. «No tenían

las cualidades que necesi-

tamos, por lo que hay que

seguir buscando», asegura.

De todas formas, si fi-

nalmente no aparece un

base de las características

que requiere el club, Zapa-
ta probaría otras opciones.
Como la de situar en esta

posición a Isaac Bascuña-

na o incluso a Carlos Mar-

tínez, un jugador que, se-

gún el entrenador, «daría

más rendimiento en otras

posiciones, pero ha jugado
de base en ciertos momen-

tos». Si finalmente el técni-

co se decide por esta alter-

nativa, su búsqueda se cen-

traríaen unjugador interior

que dé relevos a De Benito

y Sergio Fernández.

Así, en la prueba reali-

zada el lunes, Zapata sí sa-

lió satisfecho con el trabajo
de dos pívots, Fernando

Rey y sobre todo de Israel

Martín, un jugador de 1,98

que procede del Aranjuez y

que tiene 19 años. Martín

ya ha recibido la oferta del

Guadalajaray ladebe sope-

sar junto con otra que ha

recibido del Castellón.
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Julián Herreros acepta el reto del

nuevo Po1ifibra-Deportes Olimpiada
Recala en el equipo alcarreño pese a tener varias ofertas de clubes de Honor

A.M.P.

Domingo Gómez aspira a todo con el nuevo proyecto del club.

dando campeón de liga con

este conjunto. A continua-

ción pasó por el Rayo Mejo-
rada y el Marsanz de Torre-

jón, en División de Plata y

por el Astorga de la División

de Honor.

Su palmarés como técni-

co se resume en tres veces

campeón de España, dos ve-

ces subcampeón de liga, cam-

peón de la Supercopa y cam-

peón de liga y copa en Divi-

sión de Plata.

Segun el presidente, Do-

mingo Gómez, el fichaje de

Herreros se ha formalizado

porque el nuevo entrenador

«prefiere estar en Guadala-

jara ya que está cerca de su

"Mesón López" vuelve a

ganar el Torneo de El Pozo.

ALBERTO MORENO. Guadalajara

El equipo Mesón López, de Anchuelo, se ha

proclamado vencedor de la cuarta edición del

Torneo de fútbol sala de El Pozo de Guadala-

jara. El equipo vencedor, que repite el triunfo

que cosechó hace dos años, superó en la final

a "Vaya chollo" —

conjunto de Los Santos de

la Humosa y del que formaba parte el jugador
del Sanjo/Rayet, Perales— en la tanda de

penaltys, ya que al final del encuentro se llegó
con empate a un gol. Tercero fue "Torrente"

—liderado por el molinés Teo—

y cuarto, "Ra-

diadores Abad", de Alcalá de Henares. El

trofeo al mejor jugador recayó en Fernando

Ribalda, de "Vaya chollo".

El maratón resultó todo un éxito de parti-

cipación, ya que la organizacióri, tras com-

pletar el cupo previsto de 24 conjuntos, tuvo

que dejar fuera a varios equipos.

A.M.P.

Los dos equipos finalistas posan con sus trofeos.

Q[ P~P Ql;:; if'f:'I-Ié~

FUYSQL SAM. Primera Nacional «A»

ALBERTO MORENO. Guadalajara

El proyecto del nuevo Polifi-

bra-Deportes Olimpiada va

poco a poco tomando forma.

La fusión entre ambos clu-

bes que se ha concretado para

tres temporadas con opción
de renovación de otras dos,

nace con la idea de crear un

íínico club que aspire a las

máximas cotas.

Unos objetivos que pa-

san, incluso, a largo plazo,

por el intento de buscar la

División de Honor.

El reto es ambicioso y el

presidente, Domingo Gó-

mez, ha empezado por entre-

gar la batuta del proyecto a

Julián Herreros, toda una ins-

titución en los banquillos del

fútbol sala nacional.

Herreros sustituye así al

anterior entrenador, Oscar

Montero, que ha causado

baja en el club por motivos

laborales, que le impedían

compaginar su trabajo con

los entrenamientos del pri-
'

mer equipo. Como se recor-

dará, Montero se incorporó
al club alcarreño en el último

trismo de la temporada pasa-

da, relevando en el puesto de

técnico a Hilario Escobar.

El nuevo míster, que ha

rechazado varias ofertas de

clubes incluso de División

de Honor, comenzó su carre-

ra como entrenador en el

Rioja, conjunto de Primera

Nacional «B», logrando
ascenderlo a Honor en tres

años. Después fichó por In-

terviú, haciéndose cargo del

filial, Deportes Prieto, que-

trabajo; por esto ha rechaza-

do ofertas de más alto ni-

vel».

Para Gómez, el objetivo
del club para las próximas

temporadas va a consistir en

«formar un bloque con gente

joven, de casa, que luche,

trabaje y que ponga ilusión y

ganas». Unas premisas que

comparte el entrenadory que,

según el presidente, pueden

dar, como fruto, «jugar en

categorías más altas, pero eso

ya es a largo plazo».
La primera plantilla para

la temporada 1998/99 tendrá

como núcleo los jugadores
de la pasada campaña, aun-

que estará reforzada por va-

rios fichajes procedentes de

Madrid.

En cuanto al resto del or-

ganigrama del club, Domin-

go Gómez seguirá apostan-
do por la cantera. Así, la

próxima campaña contará

con dos equipos en cada ca-

tegoría de base. Uno, recibi-

rá el nombre de Olimpiada
Las Galeras y el otro de Po-

lifibra Las Galeras. «Quere-
mos que todos los equipos
del club tengan el mismo sis-

tema de juego. Desde los

benjamines hasta el primer

equipo vamos a intentar que

jueguen igual», dice.

Herreros, que llegará a

Guadalajara con un ayudante

que se encargará de entrenar

al equipo filial, tiene previsto
comenzar la pretemporada el

día 27 de agosto, a las ocho y

media de la tarde, en las pistas
de la Fuente de la 1a.

FVTBQI. SAM. División de Plata

El Fuencisla continúa

buscando jugadores
para División de Plata

Triguero ha rechazado la oferta del club

VQKEiBQK. Primera División

El Gaja Guadalajara, a

mantener la categoría
El equipo busca algunos refuerzos

ALBERTO MORENO

Guadalajara

El Fuencisla/Universanch

sigue buscando jugadores

para completar su primera

plantilla.
Javier Triguero ha sido

el último en rechazar la ofer-

ta del club alcarreño. Tri-

guero, que ya militó hace

varias temporadas en el con-

junto morado, ha optado fi-

nalmente porjugar lapróxi-
ma campaña en el Puerto-

llano, también de División

de Plata, bajo las órdenes

de David Córdoba.

Con esta renuncia son

ya cuatro los jugadores que

han dicho «no» a la pro-

puesta del Fuencisla para la

siguiente temporada. Pese

a ello, el club persiste en su

idea de contar con nuevas

incorporaciones. Según la

directiva del equipo «si

queremos estar entre los

primeros, que será nuestro

ALBERTO MORENO. Guadalajara

«Toda una sorpresa». Así

se expresaba el propio en-

trenador del equipo mascu-

lino de voleibol de Caja

Guadalajara, Angel Custo-

dio Rodríguez, sobre la in-

clusión del equipo en la

Primera División nacional.

El técnico, que compa-

ginará esta temporada los

entrenamientos con el equi-

po de voleibol y la prepara-

ción física del Club Depor-
tivo Guadalajara, insiste en

que «todos creíamos que

íbamos a estar en Segunda,
sobre todo porque finalizó

el plazo de inscripción y

cuando pensábamos que iba

a renunciar uno de los equi-

pos de Madrid, se inscri-

bieron. Habíamos perdido

ya la esperanza de jugar en

Primera».

Hay que recordar que el

club alcarreño formalizó su

inscripción en la nueva ca-

tegoría la pasada semana,

después de conocer la re-

nuncia a la plaza del con-

junto de Miguelturra. El

presidente, Jesús Corrales,

no dudó un solo momento

objetivo, tenemos que ha-

cer algún fichaje».
Por otra parte, el club ha

mostrado su malestar por

su inclusión en el grupo «C»

de la División de Plata, si-

tuado con los equipos del

norte. Esta protesta formal,

que se ha realizado a la pro-

pia Liga Nacional, no ha

tenido respuesta positiva.

Según fuentes del club, lo

más perjudicial de esta si-

tuación va a ser el impor-
tante incremento económi-

co que supondrá la partici-

pación en ese grupo «C»

Hay que recordar que el

Fuencisla tendrá tres des-

plazamientos a Lugo, dos a

Cantabria y uno a Orense,

Asturias,Vizcaya, Navarra

o Guipuzcoa, además del

preceptivo desplazamiento
a Tenerife. El grupo lo com-

pletan un equipo de Sego-

via, Burgos, Zamora y Ma-

drid.

en aceptar el ofrecimiento

de la Federación y en cues-

tión de horas entregó toda

la documentación.

Sobre el equipo, el en-

trenador tiene claro que

«tendremos la misma base

que el año pasado. Quere-
mos que siga siendo un

equipo de jugadores de

Guadalajara porque ya de-

mostramos la pasada tem-

porada que rozamos el as-

censo, con gente de aquí.

Aunque sí queremos hacer

alguna incorporación de

algíín jugador de Guadala-

jara que juegue en algún

equipo de Madrid».

El objetivo para la tem-

porada que dará comienzo

a finales del mes de sep-

tiembre, y en la que el equi-

po alcarreño se medirá a

madrileños y extremeños,

será, según Angel Custo-

dio, el de «mantenernos a

toda costa, considerando,

además que es muy difícil

porque ya vamos a ver vo-

leibol de calidad. La única

pretensión es la de hacer

una buena temporada y no

descender».
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Inaugurada la sede de las Federaciones
Trece delegaciones deportivas de Guadalajara estrenan nueva ubicación

ATLETISMO. Silio, segundo en la

media maratón de Motril

BOXEO. Fernández Cuevas regresa al

mundo de la competición

A.M.P.

Les nuevas instalaciones fueron inauguradas con la presencia de varios delegados federativos.

GIGLISMO. El azudense Andrés

Blanco recorre 1.130 kilómetros en biciEYincipio de acuerdo para
la construcción de la

El Gelco Guadalajara
busca jugadoras para la

nueva temporadasegunda piscina cubierta

La Junta insiste en aportar cien millones Dieciséis equipos conforman la competición

NATAGIÓN. Fl Interpueblos
continuará en el mes de agosto

REDACCIÓN.— El Campeonato Interpueblos de Natación que
se está desarrollando en distintas localidades de la provin-
cia, continuará desarrollándose en agosto. Así, en este mes

se celebrarán las fases previas en las localidades de

Almoguera, Almonacid de Zorita, Atienza, Alcolea del

Pinar, Pareja, Brihuega, Corduente, Molina de Aragón,
Jadraque, Trillo, Tendilla, Sacedón, Albares, Pastrana,

Sigüenza, Mandayona, Torrejón del Rey, Budia, Alocén,

Mondéjar, Yebra, lllana, Albalate, Espinosa de Henares,

Cogolludo, El Casar, Uceda, Solanillos y Cifuentes.

ALBERTO MORENO. Guadalajara

Guadalaj ara cuenta ya con la

llamada sede de las Federa-

ciones Deportivas. El mar-

tes, el director general de

Deportes de la Junta, Fran-

cisco Javier Martín del Bur-

go, junto con la delegada de

Educación y Cultura, María

Jesús García, y el delegado
de la Junta en Guadalajara,
Laureano Martínez Pinilla,

inauguraban oficialmente las

nuevas instalaciones.

Se encuentran situadas en

la plaza de San Esteban, en

un edificio cercano a la Dele-

gación de Educación y Cul-

tura, lugar donde hasta ahora

estaban las Federaciones.

En total son trece las es-

pecialidades deportivas que

tendrán.su sede en las nuevas

instalaciones.

CLINICS EN GUADALAJARA.—

Francisco Javier Marún del

Burgo aprovechó su visita a

Guadalajarapara anunciarlos

clinics deportivos que se es-

tán desarrollando en la ciu-

dad. Así, un total de 108 de-

portistas de la provincia se

van abeneficiar de los clinics

de ajedrez, badminton, vo-

leibol y tenis de mesa que la

Dirección General de Depor-
tes, está organizando en Gua-

dalajara desde el pasado 24

de junio y hasta el 7 de agos-

to.

Los clinics se organizan

ALBERTO MORENO

Guadaiajara

El director general de De-

portes, Francisco JavierMar-

tín del Burgo, ha anunciado

que ha llegado a un princi-
pio de acuerdo con la plata-
forma "pro segunda piscina
cubierta en Guadalajara",
para comenzar cuanto antes

las obras de la futura instala-

ción.

Martín del Burgo se re-

unía con este colectivo el

pasado martes y conocía en

primera persona las inquie-
tudes y las necesidades de

contar con la segunda pisci-
na. El director general ha

señalado que «se ha produ-
cido un principio de sintonía

en colaboración con las fe-

deraciones deportivas que

designan a los técnicos que

imparten las materias; desde

la Junta, por su parte, se fi-

nancian lasjornadas y se pres-

ta alojamiento a los mucha-

chos en las distintas residen-

cias universitarias. En con-

creto, en Guadalajara, los

jóvenes deportistas estarán

alojados en la residencia de

"Los Guzmán".

Estos cursos tienen como

finalidad, según Martín del

Burgo, la de potenciar la tec-

y se han dejado las posturas
claras».

No obstante, el represen-

tante de la Junta en materia

deportiva inistió en que el

Gobierno regional colabora-

rá con una cantidad de cien

millones de pesetas para la

construcción de la instala-

ción.

Además, tal y como anun-

ció Martín del Burgo, la Jun-

ta ha ofrecido al Ayuntamien-
to de la captial asesoramien-

to de expertos para revisar el

proyecto previsto, si se esti-

ma oportuno.
De cualquier forma, anun-

ció que espera haber encon-

trado una solución definitiva

antes de que finalice el año.

nificación de los distintos

deportes, observando los ges-

tos técnicos de los deportis-
tas; la orientación y la propia
convivencia entre los jóve-
nes.

Durante lapresentación de

los clinics, el director general
ha destacado la importancia
de estas convocatorias, que

permiten a los muchachos

conocer elementos para per-

feccionar su especialidad de-

portiva y «corregir algún en-

foque de la misma que no esté

bien orientado».

ALBERTO lllIORENO. Guadalajara
Juan Carlos García Arés, en-

trenador y presidente del

Gelco Guadalajara está rea-

lizando mil cábalas para

completar la plantilla que

juegue la temporada 1998/

99. De momento, Eva Ru-

bio, con destino a Tenerife

es baja segura, mientras que

Miriam Tabernero, por mo-

tivos personales no podrá

jugar todos los partidos.
Además, está la duda de

Minerva Martínez y de Be-

lén del Sol que ha recibido

una oferta del Canal de Isa-

bel II, de la División de Ho-

nor.

Así, el técnico alcarreño

está sondeando el mercado

En total, en la región se

celebrarán once clinics de-

portivos que reunirán a 430

jóvenes deportistas en las

especialidades de ajedrez,
atletismo, badminton, balon-

cesto, balonmano, ciclismo,

fútbol, judo, natación, tenis

de mesa y voleibol.,

Por otra parte, el Diario

Oficial de Castilla-La Man-

cha ha convocado la Orden

al Mérito Deportivo que se

entrega tras la presentación
de solicitudes, a los depor-
tistas más destacados.

de Alcalá y Madrid, aunque

señala que «no es nada fácil

porque no hay tantasjugado-
ras». De cualquier forma,
García Arés espera contar

para el primer equipo con la

presencia de Nuria Moreno,
Arancha Pérez y Beatriz To-

mey, jugadores del equipo
junior.

La competición dará co-

mienzo en el mes de octubre

y ya se conocen los equipos
que formarán el grupo junto
con el Gelco. Serán Estu-

diantes, Atenea, Compluten-
se, Legamo, Godella, Fuen-

labrada, Majadahonda, San

Vicente, Alas Creff, Mislata,

CABA, Zona Press, Cei, Al-

corcón y C.B. Alcalá.

ALBERTO MORENO.- Antonio Silio sigue recuperando la for-

ma física y lo demuestra prueba tras prueba. El corredor

argentino del Club Valgreen-Piscinas Polifibra Unión

Guadalajara, participó el pasado fin de semana en la media

maratón de la localidad granadina de Motril. Entró en la

meta junto con el sudafricano Onech, corredor que entre-

na en Guadalajara con Silio, haciendo, Onech el primer
puesto y el argentino el segundo. Ambos, dominaron la

carrera ya que sacaron más de dos minutos al tercer

clasificado. Ahora toca un periodo de descanso para Silio,
hasta que vuelva a las carreras oficiales a finales de agosto.

Hay que recordar que el objetivo prioritario para el atleta

es el Campeonato del Mundo, que se celebrará en Zurich,
el 27 de septiembre. Según finalice en esta competición, el

club alcarreño tiene pensado inscribir al argentino en la

maratón de Nueva York o en la de Chicago.

REDACCIÓN.— Tras un parénte-
sis en los que se ha manteni-

do lejos de la competición,
Javier Fernández Cuevas, el

que fuera subcampeón del

mundo y campeón de Europa
de kick-boxing y full-contact,
ha decidido volver a compe-
tir en los deportes de comba-

te. Para ello y tras una larga

preparación, el alcarreño, se

enfrentará en los próximos
meses en diversas modalida-

des de lucha (boxeo, kick-

boxing, karate, etc.) con los

mejores combatientes de la

geografía nacional. Fernán-

dez Cuevas posee un amplio
historial deportivo en los de-

NOTICIAS

portes de contacto y artes

marciales, no sólo como competidor, sino también como

preparador y entrenador. Así, es cinturón negro quinto dan

de kick-boxing, entrenador nacional, cinturón negro ter-

cer dan de karate, entrenador nacional de boxeo, campeón
de los Juegos del Mediterráneo de full-contact y trece

veces campeón de España de kick-boxing.

REDACCIÓN; Andrés Blanco Espartosa, a sus 62 años, ha

podido ver cumplido finalmente su sueño. Tal y como

había previsto, este vecino de Azuqueca de Henares

regresó la pasada semana de su aventura en la que ha

logrado recorrer l. 130 kilómetros subido en su bicicleta.

El destino era Murcia y Alicante, más concretamente la

localidad de Callosa de Segura, en la que reside uno de sus

hijos y al que pudo visitar. A razón de unas seis horas

diarias y con más de 150 kilómetros a sus espaldas en cada

jornada, Andrés Blanco asegura sentirse muy satisfecho

con la aventura vivida. «Todo ha salido a pedir de boca,
incluso no he tenido ningún percance con los vehículos

que me he encontrado en el camino. Era una ilusión que
mantenía y por fin la he podido hacer realidad».
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Una moto

diferente

para gente
diferente

ción a la calidad de sus com-

ponentes, así como a una

completa gama de acceso-

rios, que hace que la Motó

pueda tener su propia perso-

nahdad.

Una moto distinta, con un

concepto distinto, en?a que

el piloto y la máquina forma-

rán un gran equipo.

Si hay algo por lo que destaca Aprilia
es por sus innovadores diseños. La

Motó ó.5 es un claro ejemplo

que ese pequeño detalle pase

prácticamente inadvertido.

Esta construida con la ca-

lidad a la que nos tiene acos-

tumbrados la marca de Noale.

Se ha dedicado mucha aten-

buenas prestaciones pero

nunca en ningún momento

complicada de controlar. La

única pega, si se le.puede
llamar así; es que resulta algo

alta, pero su ligereza hace

re ser dominado por la moto,

sino que desea vivir en per-

fecta simbiosis con ella.

Su dócil motor la con-

vierte en una moto suma-

mente fácil de llevar, con

a Aigrilia el agge-,ele i a" u er i

Dicilindrica, longitudinal en V a Dg' á Drempss,
doble árbol de egugibrada AVDC.

JOSE AND

Pedro Pacheco hace entrega del galardón de "Superbike del año en España".
126 Cabages a 9.256 rpm al ciggeáal.

del Premio concurrieron

seis marcas y se emitieron

67.920 votos. La RSV

Mille obtuvo el 31% del

total, con 21.055 votos. La

Honda CBR 900 RR obtu-

vo la segunda posición, con

18.339 votos. En tercer lu-

gar se clasiñcó la Kawa

ZX-9 R, con el 18% del

total de los votos.

en esta primera edición del

Salón de la Moto y de la

convocatoria del premio

"Superbike del Año en Es-

paña", asegurando que ini-

ciativas como esta permi-
ten una proyección del

mundo de la moto y que

une, aún más, a Jerez al

motociclismo.

A esta primera edición

la concesión de este pre-

mio en el criterio popular»,
así como para las empresas

del sector, «porque la elec-

ción es fruto de la reflexión

de usuarios directos y de

clientes potenciales de los

diversos modelos».

Por su parte, el alcalde

de Jerez mostró su satisfac-

ción por el éxito alcanzado

16.5 a 7.ggg rpm.

.

Doble árbel en cabeza por cadenas y engranajes,
'

cuatm válvulas por cilindro.

Electrónico digital can dos bujias por mliadre,

con sistema lgi en la inyección.

:, Por cárter seco con depósito de aceite separado,
doble bomba trocnidal eoe radiadar, 3„5 litros:

JOSÉ ANDRÉS MERINO

Guadalajara

El término "Aprilia" podría
utilizarse como sinónimo de

diseño y estilo. En este caso,

la innovación estética se ve

refrendada en una moto poco

común: la "Motó 6.5". Se

trata de una moto que atraerá

las miradas de todo el mundo

y será objeto de comentario

de todo el que tenga la suerte

de admirarla. Todo lo que

tiene de "rara" lo tiene de

bonita y espectacular. Una

moto desnuda, a la que sin

duda sobrarían los plásticos,

ya que con ellos sería impo-
sible admirarla en todo su

esplendor.
Creada en coordinación

con el famoso diseñador

Starck, la Motó 6.5 es una

motocicleta única, que pare-

JOSÉ ANDRÉS MERINO

Jeréz de la Frontera

El alcalde de Jerez, Pedro

Pacheco, entregó el pasado
22 de julio el premio

"Superbike del año en Es-

paña" a los responsables
de la firma italiana Aprilia,

por su modelo RSV 1000

Mille, que resultó elegida

por el público asistente al I

Salón Nacional de la Moto

de Jerez, de entre un total

de seis motocicletas.

Al acto de entrega de

premios, que se celebró en

el Museo Taurino de la ciu-

dad gaditana, asistieron

también el presidente de la

Diputación Provincial de

Cádiz, Rafael Román; el

director general del

Monográfico de las dos

ruedas, José Enrique Elvira;

y representantes de las fir-

mas de motociclismo que

participaron en el Salón.

En su intervención,

Elvira destacó el valor que

este galardón tiene para el

certamen monográfico ya

que remarca sus carácter

participativo «al sustentar

ce rescatada de otra época,
con un diseño amigable que

no defrauda al usuario, sino

que le hace sentir parte de

ella en la búsqueda de un

producto estético y funcio-

nal al mismo tiempo.
Es una moto que une el

diseño de las tradicionales

"bikers" de los 60 y 70 —en

las que era imposible circu-

lar sin mancharse de

aceite—, con una parte ciclo

exclusiva y con excelentes

prestaciones. El comprador
de la Motó encontrará en este

.producto de Aprilia unas lí-

neas retros que nunca pasa-

rán de moda, al mismo tiem-

po que dispondrá de las últi-

mas tendencias mecánicas.

Será un motero que está prin-

cipalmente interesado en un

uso ciudadano, que no quie-

Por estética y comportamiento, la Motó 6.5 es algo distinto.

Aprilia RSV 1000 Mille: un duro rival

para la superbikes japonesas

Defrigeraéián por agua, con circuito presurizado de 3 rias.

doble radiadór de 2,6 litms.

Sistema integradn por gestión eldetrónica del motor.

,. Iayecciün directa multipunto. Dasalina sin plomo 55 DDD.
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de carreras

La última creación de Fiat, el

Seicento, deja clara la vocación

deportiva de la marca italiana con la

versión Abarth, tanto en sn

comportamiento como en su estética

otras marcas es amplia;
Arosa, Twingo, e incluso el

Cinquecento.... Pero las ter-

minaciones y acabados, sus

líneas exteriores y tempera-
mento deportivo del Seicento

Abarth lo alejan de la com-

petencia.

Corazón deportivo con carrocería familiar

El Primera Sport WagorI, a pesar de sus generosas dimensiones, tiene un comportamiento deportivo muy bueno.

evitan los desplazamientos
laterales. Los demás detalles

interiores, como los relojes,
pomo y tacto del volante, es-

tán a la altura del conjunto.
Una vez en marcha, la

sensación de deportividad se

acentúa más. Engranas pri-
mera y un recorrido muy cor-

to de la palanca anima a ace-

lerar. Los desarrollos, algo
cortos hasta cuarta, facilitan

que sorprende.
Todo esto, si está acom-

pañado de unas suspensio-
nes lo suficientemente duras

como para sujetar al Prime-

ra, asegura la diversión sin el

más mínimo problema de es-

tabihdad.

Con estos datos, parece

ser que el difícil equilibrio de

deportividad con aire fami-

liar está conseguido.

la conducción, y la hacen di-

vertida y agradable. En ciu-

dad, a pesar de sus generosas

dimensiones, se desenvuel-

ve perfectamente, en parte

gracias, como hemos dicho,
a la docilidad de su motor.

En carretera abierta su com-

portamiento también es so-

berbio: altos cruceros, con-

sumos ajustados a sus pres-

taciones y una insonoridad

JOSE A. MERINO. Guadalajara

Sólo con mirarlo te enamo-

rará. Después de probarlo
querrás uno. Pequeñito de di-

mensiones, pero grande en

sensaciones. Un diseño ex-

terior que te cautivará, a pe-
sar de que ya sabemos que

eres muy exigente. Su inte-

rior, que rezuma deportivi-
dad por los cuatro costados,
invita a la diversión. Y cómo

anda: fantástico...

Con estas frases, los afor-

tunados poseedores de un

Seicento Abarth tratarán de

convencerte para que te com-

pres uno. Y tienen razón. La

apuesta de Fiat con el

Seicento Abarth apunta ha-

cia la deportividad. Su ima-

gen,
- enormente

'

atractiva,
unida a un comportamiento
dinámico divertido, lo hacen

muy apetecible, Muchos jó-
venes, y no tan jóvenes, bus-

can un coche alegre y juve-
nil, con apariencia, y por qué
no decirlo, pintón. Evidente-

mente, la oferta dentro de

JOSE A. MERINO. Guadalajara

Nis san Primera Sport
Wagon: un nombre sugeren-
te para un coche sugerente.
Si analizamos los apellidos
del Primera familar, .vemos

que en primer lugar encon-

tramos "Sport" y, sin lugar a

dudas, pensamos que se trata

de un deportivo. Pero vemos

el segundo, "Wagon", y pen-

samos quees un vehículoidea-

do para la familia. Si uniéra-

mos los dos apellidos, el re-

sultado final sería un deporti-
vo aderezado con una carro-

cería de carácter familiar.

.Si nos ponemos a pensar-

lo fríamente, nos damos

cuenta de que es una cosa

realmente difícil. Hay que

buscar un motor enérgico y

con prestaciones, pero que al

mismo tiempo sea fácil de

conducir y cuyos consumos

no se disparen demasiado.

Las suspensiones tienen que
ser lo suficientemente duras

como para no comprometer
la estabilidad y, al mismo

INTERIORES EXCLUSIVOS.— Sólo

con sentarnos en sus cómo-

dos asientos, nos damos

cuenta de que estamos ante

algo distinto; Da la sensa-

cíón de que es más grande

que el Cinquecento, y la ver-

dad es que se agradece. Un

inequívoco aire racing nos

anuncia que las sensaciones

van a ser fuertes. Un volante

de excelente tacto, y pomo
de la caja de cambios en cue-

ro, los relojes con fondo blan-

co, asientos deportivos y un

bonito anagrama de Abarth

en los reposacabezas redon-

dean el aspecto deportivo del

Seicento.

Visto desde fuera, las ex-

celencias de la terminación

tiempo, mantener un confort

de marcha elevado. La ca-

rrocería debe tener un diseño

alegre y deportivo, y a la vez

sus cotas de habitabilidad

tiener que ser elevadas pues-

to que es un familiar. Como

podemos comprobar, para

diseñar un deportivo con ai-

res de familia, los ingenieros
lo tienen bastante difícil. Pero

si cambiamos los términos y

buscamos un familiar, con

todas las comodidades nece-

sarias, pero con un carácter y

temperamento deportivo fue-

ra de dudas, en el Primera

Sport Wagon tendremos la

solución. Es un vehículo que

conjuga perfectamente las

comodidades y virtudes de

un familiar, con las presta-
ciones y sensaciones de un

deportivo.
Sólo con acceder a su in-

terior, nos damos cuenta de

que rezuma deportividad.
Los asientos, muy duros, son

cómodos y efectivos en con-

ducción deportiva, ya que

Todos los adjetivos que signifiquen deportividad están presentes en el Seicento Sporting Abarth.

Las bonitas llantas del Abarth llaman,la atención. Lo mires por donde lo mires, es llamativo

Abarth también llaman la

atención: faldones laterales

firmados por Abarth, alerón

trasero y, lo más sorprenden-
te, unas bonitas llantas de

aleación de 14 pulgadas con

un llamativo diseño, calzan- .

do unos deportivos 175/50/

14.

Su comportamiento es

excelente en ciudad. Los des-

plazamientos se harán rápi-
dos y, ahora en verano, no

tendremos la excusa del ca-

lor al disponer de aire acon-

dicionado. Sus reducidas di-

mensiones permiten "colo-

carlo" en sitios increiblemen-

te pequeños. Su capacidad
de maniobrabilidad por la

ciudad es sorprendente. Aho-

ra bien, si lo que buscamos es

diversión y no tenemos pie-
dad con el pie derecho, ire-

mos a un tramo revirado y las

excelencias de las suspen-

siones, frenos y caja de cam-

bios del Abarth harán acto de

presencia, y serán capaces

de enamorar al más exigen-
te, no ya sólo por su estética

sino por su comportamiento.
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i ij: Guiara vender su vivienda?!"
C%ea~

¡Nosotros la vendemos?

j I Valoramos su vivienda. é Gestionamos préstamos I

f Captamos clientes. hipotecarios.

$ Preparamos las escrituras. é Información registral.

Arriendos Servicios

13,30 horas. Selección: 11 de septiembre.
— Especialidad: Pintor de edificios. Localidad: Guadalajara. Centro: Fund. Lab.

Const. 300 horas. F. inicio: 14 de septiembre. F. final: 11 de diciembre. De 8,30 a

13,30 horas. Selección: 10 de septiembre.
— Especialidad: Solador/alicatador. Localidad: Guadalajara. Centro: Fund. Lab.

Const. 300 horas. F. inicio: 14 de septiembre. F. final: 11 de diciembre. De 8,30 a

13,30 horas. Selección: 10 de septiembre.
— Especialidad: Revestimiento de cubiertas. Localidad: Guadalajara. Centro: Fund.

Lab. Const. 200 horas. F. inicio: 21 de septiembre. F. final: 17 de noviembre. De

8,30 a 13,30 horas. Selección: 16 de septiembre.

— Especialidad: Auxiliar Enfermería Geriatría. Localidad: Guadalajara. Centro: Cruz

Roja. 410 horas. F. inicio: 18 de agosto. F. final: 10 de diciembre. De 9 a 14

horas. Selección: 17 de agosto.

Los interesados deberán presentar su solicitud al menos el día lectivo anterior a la

fecha de selección.

Para mayor información consultar en elÁ rea de Formación de la Oficina de Empleo de

Guadalajara (C/Reglno Pradillo, 3).

Ofertas

Enseñanza
Varios

Motor

s Matemáticas

' Fisica.

*

Química.
*

Inglés.

Máximo dos alumnos,

en lugar céntrico.

Tlfno.: 949 229053
URB. "LA CHOPERA"

(Guadalajara)
256 m'. 4 dormitorios,

,
3 baños. Buhardilla de 70

. m'. Garaje (4 coches). Cale-

j facción individual (gas-oil). Ar-

marios int./Ext. madera. Mu-

chas mejoras. Perfecto es-

tado. Rodeado de zonas

verdes y deportivas.

Venga a verlo

y hablamos de precio.
Tlfnos.: (949) 22 34 90

(939) 11 72 54

C/Antonio Buero Vallejo.
Seminuevo. 95 m'. habitables.

4 dormitorios (2 armarios em-

potrados), habitación juvenil
I amueblada, 2 servicios y gran

salón amueblados, cocina

amueblada (con electrod.) con

patio interior. Plaza de garaje

(acceso directo al ascensor).

Gas natural.

Precio: 12.800.000 ptas.

( b )

—

Dibujo y pintura.
— Teatro.

— Actividades artísticas

para niños y adultos.

— Grabado y serigrafia.

Pisos

Á tLoo de dos plantas.

Nuevo. Céntrico. 160 m'.

4 dormitorios, 2 cuartos

de baño. Terraza con vis-.

tas excelentes.

Garaje opcional.
Venta directa.

39 millones.

Tlfno.: 949 221349

(Horario: De 10 a 14 h.)

jOCASIÓNi
Se vende chalet. 235 m'cons-

truidos. Cocina 14 m', des-

pensa, 2 baños, 2 aseos, 4

dormitorios (el más peque-

ño de 12 m'), salón 48 m',

buhardilla. Parcela de 500

m' (espacio para piscina).
Cabanglas del Campo.

Precio: 16.900.000 ptas.
Tlfno.: 949 324132

Licenciada

en Químicas

Da clases particulares

de Matemáticas

yQ

Tlfno. :

IOCAsiÓN1
Vendo piso. C/La )sabe/a

(Los Manantiales). Magnífi-

l cas vistas y orientación so-

l 90
s

3 d 't

Infórmate: (902) 21 04 OX
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— BOMBEROS, Policía I ocal. Pre-

paración personalizada. Ingreso

Ayuntamientos...
— HAZTE agente forestal. Requi-,

sito: capataz forestal.

- OBTÉN trabajo en Ayuntamien-

tos, Junta como auxiliar, admi-

nistrativo, conserje...
— ASISTENTE social. Requisito: j
diplomado trabajo social. Próxi- ~

mas convocatorias.

— TRABAJA en Bancos, Cajas

de Ahorros como auxiliar. Prepá-
rate.

- BIBUOTECAS, archivos... Pre-

cisan auxiliares en Ayuntamien-

tos, Junta. Próxima convocato-

ria.

— TRABAJA en Juzgados. Próxi-

ma convocatoria 1.462 pla

zas.

- CELADORES, pinches, auxilia-

res administrativos. Convocadas ;'

4.899 plazas lnsalud.

— MINUSVÁLIDOS fisicos (míni-
mo 33%). Prepárate para traba- '

jar en: Insalud, Ayuntamientos,
Junta...

— JARDINEROS, operarios, con-

serjes... Próximas convocatorias

ingreso: Ayuntamientos, Junta.

— PADRES asegurad el futuro de

vuestro hijo (16-18 años). Ingre-

so Instituto Politécnico Ejército.
— SE PRECISAN jóvenes (18-25

años) como mecánicos, electri- j
cistas, informáticos... Más 100

l
profesiones-oficios. Ingreso Ejér-
cito profesional,
— UI FUERZA de Seguridad pre-

cisa jóvenes para: Policía Nacio-

-nal, Guardia Civil;- Sargente Ejér-
cito. Próxima convocatoria.

— CORREOS precisa personal

para clasificación reparto, próxi-

ma convocatoria.

— CUIDADORES servicios socia-

les, auxiliares Enfermería o Ge-

riatíia. Próximas convocatorias.

— HAZTE profesor/a autoes-

cuela. Sueldo aproximado

250.000 ptas.
— INSTALADOR electricista. Ac-

cede al carnet instalador, supe-

rando un solo examen.

— TRANSPORTISTA. Consigue tu

carnet capacitación profesional.

(Bolsa de Traba)o).
— GRADUADO, FPI o acceso Uni-

versidad 1Quieres conseguirlo?.
— HAZTE auxiliar Veterinaria. (Bol-

sa de Trabajo).
— QUIERES trabajar con perso-

nas tercer edad, como auxiliar

geriatría, animador.

- HAZTE gestor inmobiliario. Con-

sigue trabajo.
— OBTÉN trabajo como técnico

medioambiental.

— HAZTE restaurador de mue-

bles. (Bolsa de Trabajo).
— CAMARERO/barman. Curso

barman práctico para encontrar

trabajo. (Bolsa de Trabajo).
— VISITADOR médico/represen-

tante farmacias. Profesión con

gran futuro. (Bolsa de Trabajo).
- HAZTE instalador antenas. Pro-

fesión con gran demanda profe-
sionales.

- ELECTRICIDAD industrial au-

tómatas programables (encen-

dido diagnosis... del automóvil,

neumática... Estas profesiones

demandan'profesionáíes. Prepá-

rate (Bolsa activa T)
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SANIDAD

Ambulancias 949 201250

Comisaría de Policía 949 225111
'

TAXIS

Guardia Civil 062 Estación Renfe

Guardia Civil de Tráfico 949 221690 Santa Clara

Policía Local 092/247072 Santo Domingo
Protección Civil 949 220442

Abññades 13,00 (L-V). Alba(ate

14,00 (L a V). 13,00 (S). A(boreca

19,00 (J). rgecjlla 16,05 (L-X-S).
Azuqueca 7,05$,20.11,00 12,00-
13,00.14,40-18,30 (L a V). 8,05-

11,00-13,00-18,30 (S). Brlhuega
10,05-16,05 (Diario). 13,30-19,00
(L a V). 14,45 (L a V en periodo
escolar). Buendla 14,30 (L a V).
13,00 (S). Cabanlllas 6,45-7,15-

8,15-10,15-11,45-13,15-14,30-
15,45-16,15-17,45-18,30-19,30-
20,15-21,00-22,30 (Lab. eñ pe-

riodo escolar). 8,30.9,30-10,45-
11,30-13,00-18,30-19,15.22,45
(S). 11,30-17,3Ó.22,45 (D y festi-

vos). B Casar 6,45-7,158,15-
10,15-11,45-13,15-14,30-15,45-

17,45-18,30-20,15-22,30 (Lab.
periodo escolar). 13,00-18,30 (S).
Cantalojas 14,0Ó (L-M-X-J-S).
16,00 (V). Cendejas da la Torre

14,00 (L-X-J). Chuoeches 12,30-

14,30 (L a V). 13,00 (S). Driebes

14,30 (L a V). 13,00 (S). Escamh

lla 16,00 (L a V) 13,30 (S). Horche

9,00 14,30-16,30 (L a V). 13,00

(S). Hummres 8,15-11,15-13,15-
14,30-19,00 (L a V). 17,15 (Lab.).
lgana 14,00 (L a V). 13,00 (S).
Jadraque 14,00 (Lab.). 16,00 (V).
Malagugla 14,30 (L a V).
Mandayona 14,00 (L) 16,00 (V).
Majaelrayo 15,00 (L-M) 17,00 (V).
Miedes de Atlenza 19,00 (L-X).
Paredes de Athmza 19,00 (M-V).
Pastmna 14,00-16,30 (L a V).

13,00 (S). Priego 15,30 (L a V).
12~ (S). Quer 13,00 (M-J-S).
romances 14,30 (L-M-V). 16,30

(S). Slgñenza 13,30-19,00 (L a V).
16,05 (S). Uceda 15,00 (L-V).
Vaidepeñas 14,30 (L-V). Vamesaz

6,45-18,00 (M-VL Vlgrmueva de

la Tone 13,00 (Lab.)

949 228238

Hospital del INSALUD 949 209200 949 226358

949 212245Urgencias 949 219292

Cruz Roja Española 949 222222

Sanat. de la Antigüa 949 223600

Cllnica Sanz Vázquez 949 227211

Salud Mental 949 225719

TRANSPORTES Y COM.

Renfe (Infor.) 949 212850/211342

OTROS SERVICIOS

Alcohólicos Anón. 989 884756

Centros de Salud:

- Ei Baicoriciiio ..........949 200460

— Guad. Sur .. 949 229551/229829
- Cervantes.. 949 218000/218123
- Aiamín ....... 949 210284/210285

Estación de Autobuses 949 247277 Comité C. Anti-Sida 949 255292

iberia (Información) 91 4112545
'

Of. del Consumidor 900 501089

Tráfico 949 221690 Tfno. de la Esperanza 967 523434

Correos y Telégrafos 949 211135 Tfno.Dorado M.de Paz 900 222223

OMIC 949 887091

AGUA, GAS Y ELECT.

Unión Fernosa 949 223516

Centro Social Poliv. C/Cifuentes:
- Á.de Sanidad 949247068/247069

Servicios Funerarios 949 221085

Diputación Provincial 949 887500

Agua (Ayuntamiento) 949 887070 Audiencia Provincial 949 225366

SEGURIDAD

Bomberos 949 247280

Gas Castilla-La Mancha949 216161 Sübdeleg. del Gobierno 949 225311

Butano(Diarsa)949 203384/203448 Oficina de Turismo 949 211626

Policía (Urgencia) 091 Serv. Repsol Butano 949 203079 INEM 949 22311

I ''I

DOMINGOS Y FESTIVOS WKVM M FARMACIA CRESPO

Perú, 3

(Servicio de 24 h.)

949 220139
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21TEMPLOS

Beata María de Jesús

La Antigua

ijlífiggNPQ Qg ESPERANZA JIMÉNEZ

Ferial, 64

(Servicio de 24 h.)

949 221099

1 As

949 2111.56MAGDALENA ALBA

Miguel Ruiters, 11

(Servicio de 24 h.)
Ntra. Sra. de la Salud

San Antonio de Padua

Sclxj l @(NI!,','f ;i;!f"l',)(pzt
CAROLINA MALO GARCÍA

Alamín, 26

(Servicio de 24 h.)

949 221546

San José Artesano

5an'r uzaü".deiAiNIBZñ ;;,,- : ;,.

San Juan de la Cruz ILDEFONSO Y N. RODRIGO 949 211358
Pza. V de la Antigua 7

(Servicio de 24 h.)
8afiltll

San Pablo

IM ñf

~Pesco+)lijall+,', .".ñ5)Í;
San Pedro Apóstol

Sérgta' %'-Maygjjii g.

M.g ASCENSIÓN DIEGO

Reinoso, 15

(Servicio de 24 h.)

949 220066

Lzu( d)ñ" ieb,@!3 ñbf @

Santa María Micaela

MANUEL IBARRA LÓPEZ
González Hierro, 1

(Servicio de 24 h.)

949 221059
Santísimo Sacrament
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SE VENDEN Y ALQUILAN

LOCALES, NAVES:
— C/Amparo.
— C/La'Merce(L
— C/Cervcm(es.

— Políg. del Hres.

C/FELIPE S. ANTELO

Se vende piso.
júc mz. 4 dormitorios, 2

baños, cocina amuebja-

dcL Calefacción central.

Precio: 13.900.000

AVDA. BARCELONA

90 m'.

3 darmitariOS. ParqL(e(,

puertas macizas.

Precio: 12.000.000

SE VENDE UNIFAMILDK

Nuevos Manantiales

270 mz. parcela 40 mz

Calidades de lujo.
Precio: 30.500.000

CABANILLAS

Chalet (junto al pueblo).
270 m' Parcela de l()0

mz. 5 dormitorios, 3 ba-

ños. A estrenár.

Precio: 18.300.000

C/V. ALEIXANDRE

90 mZ

3 dormitorios, baño y

aSeO. Garaje. Tras(erO.

Precio: 13.600.000

NUEVO ALAMN

90 mr. 3dormitorios, bano,

cocina amueblada. 2 te-

rrazas. Gas-ciudad.

Precio: 9.000.000

HNOS. FDEZ. GALIANO

(Frerite Brianda de M.)

)08 rñz. 4 dormiL, 2 b.

Garaje. Trastero.

Precio: 16.800.000

C/ALVAFÁNEZ DE M.

Venta dúplex.
136 rD'. 3 dormitorios, 2

baños, aseo. Garaje.
Scm(nuevo.

Precio: 23.000.000

C/A. BUERO VALLEJO
100 m'. 4 dormitorios,

2 baños, cocina amue-

blada. Garaje.
Precio: 13.500.000

GRAL. M. DE MIGUEL

piso. 75 mz útiles.

3 dormit., baño. Cale-

facción indivjDL Garaje.
Precio: 8.800.000

C/SAN JUAN DE DIOS

142 mz cortst. 4 dormito-

rios, baño. Calefacción

centraL Céntrico.

Precio: 14.000.000

C/CONSTITUCION

126 mz. 5 dOrmitariOS,

baño y aseo. Todo ex-

(erjor. Calefacción

central. Parkjng.
Precio: 22.250.000

C/FERIAL

j 60m.'. 5 dormiL, 2 baños

aseo. Garaje. Trostero

Cocina amueblada. Bue

nas calidades.

Precio: 24. 750.000

A. NÚNEZ SERRA

60 m'.

3 dormitorios, cocina

semiamueblada.

Precio: 7.100.000

LA CHOPERA

Chalet 256 mz. 4 dormito

r(os, 2 baños y aseo. Ga

raje. Patio. Buenas cali

dades.

Precio: 23.900.000

CUESTA CALDERON

piso. 90 mz. 3 dormjt.,
2 baños, cocina crmtjeb

Gas-ciudcfd. Céntrico.

Precio: J 8.000.000

C/GRAL. V. CAMINO

80 m'. 3 dormitorios,

baño. Garaje.
Calefacción central.

Precio: 12.900.000

C/FCO. MEDINA

PiSO. 124 mt

3 dormitorios, baño y

aseo. Garaje. Trastero

Buenas calidades.

GRAL. M. GUZMÁN

75 II1 .

3 dormitorios.

Precio: 7.300.000

SE TRASPASA LOCAL

C/Miguel Flujters

(zona muy COmerCial)
- Junto Ayuntamiento—

Local en funcjonamien-

to. Precio a convenir.

C/A. ))UERO VALL1gO

70 mt Nuevo.

Z dormitorios, baño, coci-

na amueblada. Garaje.
Precio: JL200.000

C/GRAL. M. GUZMÁN
90 mt. 3 dOrmitOriOS,

baño, cocina amueb.

CalefaCCión. 2c.

Precio: 10.500.000

TRAV. SAN ROQUE

Se vende piso.
)60 mz. 5 dormitorios, 2

i bañOS, parque(.Cale(.in-
dividual. Buen eStadO.

Precio: 22.000.000

C/SALAZARAS

Dúpiex. A estrenar.

120 mz. 3 dOrmitOriOS,

2 baños. Calefacción.

Precio: 16.700.0DO

C/MADRID

Dííplex. 105 m'

3 dormitorio, baño y

aSeO. BL(hardjllob

Precio: 13.500.000

C/7RAV. S. MIGUEL

Piso. 3 dormitorios

baño, cocina amueb.

Calcé Todo reformado

Precio: 9.500.000

C/TIRSO DE MOLINA

76 mt. 2 darmjt., bañO,

cocina amueblada.

Reformado.

Precio: 8.500.000

PISO

Zona Vaguada.
60 mz. 2 dormitorios,

baño, cocina amuebla-

da. Garaje. Trastero.

Precío a negociar

VIVIENDAS

Zona julián Besteiro.

(pza. de ja paz)

A estrenar.

3 dormitorios.

Desde 10.750.000

ZONA

AVDA. DEL gÉRCITO
90 m'. 3 dormitorios,

bcmo, salón, cocina.

Gas-cjudacL

Precio: 12.000.000

LOCAL ACONDIC.

190 mz. 4 despachos
2 baños. Alarma

Airé acondicionado.

Zona Jul(C<11 Besteiro

Precio: 26.000.000

C/SIGÜENZA
95 mz. 4 dormitorios,

baño, salón, cocina

con off)ce. Terraza.

Precio: 12.500.000

NAVE

Polígono Balconcillo.

Mirando a N-il.

L652 m'. 8 m(s, altura

Precio a negociar

TRAV. HNOS. ROS EMP

75 m'. 3 dormit., baño,

cocina amueblada.

GaS-Ciudacü

Todo reformado.

C/LUIS L LANDETE

Se vende piso. 90 m'.

3 dormit., baño, cocina

amueb. Todo reformado.

Precio: 1 ).000.000

r
' ":

'

; .',c'p"

ñi

Inf. Toxicológica 91 5620420 Autobuses urbanos 949 215619 Famil. de Alc. Anón. 91 4029853

Hospital Provincial 949 212542 Teleruta 949 223066 Fam. de Toxicómanos 949 213252

Enfermos de Alzheimer 949 202852 lberdrola 949211594 Ayto. de Guadalajara 949887070
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